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Материалы агентства

Белоруссия в ближайшее время получит третий транш кредита 
ЕврАзЭС
Белоруссии в ближайшее время будет предоставлен третий транш кредита из средств Антикризисного 
фонда ЕврАзЭС. Об этом сообщил президент России Владимир Путин на пресс-конференции по итогам 
переговоров с президентом Белоруссии Александром Лукашенко 31 мая в Минске, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

«Мы приняли решение о том, что из Антикризисного фонда ЕврАзЭС будет предоставлен очередной транш 
кредита — третий, и мы начнём обстоятельные переговоры по четвёртому траншу. Мы с удовлетворением 
констатировали, что это своевременно, целесообразно и возможно сделать, учитывая позитивную 
динамику, которую набирает белорусская экономика», — сказал Путин.

Напомним, в 2011 году Белоруссия получила два транша из кредита от ЕврАзЭС — $800 млн и $440 млн. 
Третий транш в размере $440 млн должен был быть выделен в феврале этого года, однако получение 
кредита задерживалось, в частности, из-за невыполнения белорусской стороной требований фонда 
об ужесточении денежно-кредитной и бюджетной политики.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26358.html

В Европе число курящих женщин может превысить число курящих 
мужчин: ВОЗ
Сегодня изобретательные маркетинговые стратегии приводят к росту курильщиков среди женщин и девочек 
в Европейском регионе. К такому выводу пришли специалисты ВОЗ, изучая проблему роста потребления 
табачных изделий, накануне Всемирного дня без табака.

На сегодняшний день в Европы курят 22% женщин. Эксперты ВОЗ отмечают, что в Европе самый высокий 
средний показатель распространённости курения среди женщин.

Тогда как раньше курение было в основном мужским феноменом, сегодня разрыв в числе 
пристрастившихся к курению между взрослыми мужчинами и женщинами в таких странах, как Австрия, 
Дания, Ирландия, Норвегия, Нидерланды, Швеция и Соединенное Королевство, очень невелик, а в других 
странах он сокращается. В Болгарии, Польше, Словении и Хорватии среди курящих больше девочек, чем 
мальчиков.

Эксперты ВОЗ привлекли внимание к росту числа курящих женщин в Российской Федерации, где 
применялись «эффективные» специально на них направленные маркетинговые кампании. В качестве 
примера, в организации привели рекламу, появившуюся в 2009 году в российском издании известного 
международного журнала для женщин и девушек, где было изображение женщины с сигаретой и мужчины 
за её спиной. Эксперты считают, что эта кампания стала вкладом в повышение на 117% употребления 
табака среди женщин, а представленная в рекламе марка стала самой популярной среди женщин страны.

«Табачные компании используют „вирусный“ маркетинг, общение в социальных сетях, мобильную связь, 
извлекая пользу из огромного потенциала новых медийных средств, чтобы донести маркетинговые 
послания до детей и молодых людей», — уверены медики.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26359.html

В России должен появиться новый Пётр I, чтобы взять на службу 
нужных людей: Григорий Трофимчук
Вслед за решением президента Владимира Путина о назначении начальника цеха «Уралвагонзавода» 
Игоря Холманских полпредом в Уральском федеральном округе новый министр образования Дмитрий 
Ливанов заявил о том, что намерен сделать своими заместителями не чиновников, а учёных, учителей 
и преподавателей ВУЗов. Вице-премьер Дмитрий Рогозин, возглавляющий военно-промышленную 
комиссию, собирается создать в ней независимую экспертную группу по вопросам ОПК. По некоторым 
сведениям, в неё войдут специалисты, не связанные с силовыми ведомствами и оборонными 
предприятиями. Политолог, эксперт ИА     REX    Григорий Трофимчук прокомментировал новую кадровую 
политику.

Смысл назначения на высокие должности лиц, никогда не входивших в стандартный кадровый набор, 
состоит не в том, чтобы набить преподавателями или врачами из деревень, говорящими на «о», 

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/26359.html
http://www.iarex.ru/news/26358.html
http://www.iarex.ru/
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  02.06.12

соответствующие министерства, а в том, чтобы дать дорогу талантливым самородкам, которые способны 
развернуть страну в нужную сторону в ключевых сферах.
Отбор таких лиц должен осуществляться специальной, узкой группой людей, находящихся непосредственно 
под руководством президента РФ, без всяких промежуточных инстанций – если это, конечно, нужно самому 
президенту. Таких людей по определению не может быть много, их надо целенаправленно выявлять по всем 
регионам и определять возможное государственное место для применения способностей, исходя, прежде 
всего, из личной тяги и желания отобранного. Специальное образование в таких случаях не играет 
практически никакой роли, так как ни о чём не говорит. Когда Россия перестала искать кадры среди 
пресловутых «кухарок», поставив на все посты исключительно юристов, она мгновенно утратила 
внутреннюю силу, связь с реальной почвой.

Что касается, к примеру, ВПК, то подводные лодки, само собой, должен строить специалист, имеющий 
соответствующую техническую подготовку, понимающий физику данного изделия. Однако определять 
общую стратегическую линию ВПК, и уж тем более вопросы обороны страны, такого рода специалист 
абсолютно не в состоянии – в этом случае профессия уже становится тормозом, узким местом. То же самое 
относится к врачу на должности министра здравоохранения.

Однако прецедент с Игорем Холманских не приведёт к историческим, эпохальным изменениям в кадровой 
сфере, на это рассчитывать просто смешно. В России должен, как минимум, появиться новый Пётр I, чтобы 
изначально взять на службу людей из самых разных слоёв и мест – с улицы, из вуза, из районного центра, 
из министерства, откуда угодно. Главное, чтобы все они, такие разные, но сложенные вместе, составили тот 
уникальный боекомплект, в котором нуждается страна.

Убитого в бою маршала Ланна, взятого когда-то Наполеоном прямо с улицы, заменить было некем. Если 
какой-то начальник, кадровик не понимает таких простых вещей, значит, страна, набитая такими 
кадровиками, долго не проживёт.

Судя по сегодняшним вялым перемещениям устоявшихся групп чиновников из одного места в другое, 
России до такого прорывного формата ещё очень и очень далеко.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/26360.html

Почему призывники массово уклоняются от службы в российской 
армии: мнения
Число карельских призывников, объявленных в розыск из-за уклонения от прохождения военной службы, 
сравнялось с числом молодых жителей республики, которые должны весной пойти в армию, сообщил 
30 мая военком Карелии Евгений Стойков.

ИА     REX  : Почему призывники массово уклоняются от службы в российской армии?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Российские пацаны отказываются идти на службу не из-за рассказов о дедовщине, которые влияют, скорее, 
на их родственниц, а в силу неосознанной, подспудной несправедливости, которую до сих пор 
не сформулировал внятно ни один российский социолог.

Почему дети российских олигархов и начальников, находясь в том же самом призывном возрасте, отдыхают 
на самых дорогих курортах и бороздят страны мира на самых дорогих машинах, а кто-то должен их в это 
время защищать? И почему те, кого призвали в армию, должны защищать самих олигархов, которых — 
в других обстоятельствах — они готовы просто убивать? В том числе за то, что только один олигарх 
консолидирует под собой бюджетные ресурсы страны, которые могли бы пойти на усиление солдатского 
рациона по всей армии.

Когда шла Великая Отечественная, солдаты с передовой были сосредоточены исключительно на войне, 
им не мешал странный, беспокоящий фон, за спиной, где их родина «отрывалась» бы, развлекалась 
в спорт-барах, клубах, на биржевых площадках. Наоборот — родина дополнительно запитывала их нужной 
энергетикой. Поэтому солдаты победили. В пятидневном югоосетинском конфликте они победили тоже. 
Однако если бы конфликт затянулся, Москве пришлось бы выбирать: или мобилизовать все усилия 
и существенно скорректировать морально-боевой дух страны, всерьёз наехав на деятелей тыла, или ловить 
дезертиров.

Телевизионная «открытка с родины», где на всех каналах изгаляются российские деятели гламура, 
не прибавляет уверенности бойцам и в мирное время. Солдат постоянно должен знать, что он нужен 
родине, что тыл в нём нуждается, но сегодня ситуация прямо противоположная: над рядовым в бушлате 
издеваются практически так же, как над рабочим. Пока что это не делается открыто, но это есть. 
На изменение этого дикого перекоса должны быть направлены, как минимум, все профильные российские 
СМИ, начиная с главной пропагандистской опоры — телеканала «Звезда», который почему-то является, 
в данное время, ретро-каналом по пережёвыванию старых советских фильмов.
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Таким образом, Россия должна вложить деньги не в вооружение, а прежде всего, в морально-политический 
дух страны. Который естественным образом сформирует и боевой дух солдата. В противном случае, 
в случае чего, номинальные бойцы побегут по всем направлениям: от призывных комиссий, от командира, 
от врага.

Павел Крупкин, научный руководитель Центра изучения современности (Париж, Франция):

Длящееся уже длительное время сопротивление некоторой части общества государству в вопросах «дани 
кровью» есть проявление того факта, что в социальном габитусе этой социальной группы уже закрепилось 
подспудное понимание ордынской сущности сформировавшегося на российских просторах государства, его 
отстранённости от проживающего на территории населения. Хоть это понимание ещё не проросло в явную 
вербализацию в общественном сознании людей, тем не менее, даже в «безъязыком» состоянии оно 
проявляется конкретными поведенческими паттернами.

Здесь следует напомнить, что всеобщий воинский призыв особенно успешно показал себя в практиках, 
когда он оказывался частью национального проекта соответствующих стран. Когда он являлся одной 
из машин социализации молодежи, вовлекающей её в единое коммуникационное пространство, прививая 
ей чувство собственного достоинства, раскрывая карьерные перспективы в рамках единой нации. 
А в рамках архаических социальных систем, когда задача воспроизводства качества человеческого 
капитала социальных низов не стоит на повестке дня, рекрутский набор обычно изоморфен «охоте 
за рабами», что и порождает соответствующие проявления в отношении людей к этому делу.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Призывники в СССР имели выбор «или армия или срок в тюрьме за уклонение» и это правило исполнялось 
неукоснительно всеми силами государства. Кроме того, в СССР все граждане были совладельцами благ 
страны и «священный долг» не был пустым звуком, он был действительно защитой своей собственности 
и семьи. Но и тогда солдаты зачастую попадали в кабалу офицерам, а воинские части порой были, чуть ли 
не частными предприятиями их командиров, где можно было купить должности и льготы, включая льготы 
для землячеств. Да и «дедовщина» была экономически обоснована, пока солдаты вкалывали вместо 
«дедов», «деды» пахали вне частей на благо офицеров. В итоге, армия не горела желанием защищать 
СССР, и не защитила его.

Ныне же — призывникам защищать чужую собственность логически незачем, а какова их доля 
собственности в недрах, землях и эфирах и какова рента с этой собственности — призывники попросту 
не знают. Поэтому призывники тянут время, сколько смогут, чтобы власть или определилась 
с профессиональной армией или с явными благами для призывника в армию всенародно-призывную. 
Понятно, что мужчина должен защищать свою семью и Родину в принципе, но если конкретно их без него 
не прокормить — то нужно искать формы меньшей занятости службой, по типу ополчения или партизан, 
а призывать тех, без кого семьи не пострадают.

Что касается непосредственно Карелии, там есть свои сложности даже без упоминания непростой политики 
и истории края. На Севере молодёжь взрослеет позднее, и не исключено, что призыв рационально вести 
с 21 года, как в иных северных странах. Чтобы армия не калечила ещё растущий организм перегрузками.

Олег Антипов, народный депутат Украины пятого созыва, полковник запаса:

Я сын советского офицера-танкиста, прошедшего всю Великую Отечественную войну и дошедшего 
до Берлина. Сам отдал 25 лучших лет жизни армии, дослужившись до начальника авиации 8-й танковой 
Армии. Мы, советские военнослужащие, знали, что служим своей Родине, защищаем её от врагов и были 
готовы отдать за неё жизнь! Кому служат сегодня воины постсоветских держав, чьи интересы защищают? 
Мой сын научился управлять вертолётом и прыгать с парашютом уже в школе, мечтал стать офицером-
лётчиком и продолжить офицерскую династию деда и отца. Но я его с большим трудом отговорил. Ведь всё 
идёт к тому, что этому поколению придется скоро защищать олигархическую власть от собственных 
народов. У меня растут внуки, может им будет, кого защищать и они продолжат офицерскую династию 
в другой армии?

Роман Лискин, политолог:

Особенностью последнего поколения стала повышенная мобильность, во многом изменение образа жизни, 
напрямую связанное с интернетом и социальными сетями. Мы отплываем от совместного труда, 
приближаясь к «аутизму», самодостаточности. Особенно это свойственно молодёжи как раз призывного 
возраста.

И любая попытка насильно впихнуть молодого человека в социальную среду, вызывает протест 
на подсознательном уровне. В первую очередь пугает даже сама возможность оказаться в среде себе 
подобных, в простом мужском коллективе, где иногда приходиться давать отпор. И это надо учитывать при 
проведении мобилизационной политики. За окном 21 век, и Минобороны должно идти в ногу со временем, 
изменить всю систему призыва, сделав её более виртуальной.

На фоне общей коррупции, развалились моральные принципы, направленные на Служение Родине. А сама 
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Родина не является уже поводом для трепетного чувства. Развалился сам многолетний культ проводов 
в армию, про который снято столько фильмов. Ожидание девушкой парня из армии стало просто редким 
случаем. В начале 90-ых годов, полностью было обесценено понятие «служить в армии».

Служба в армии всегда, в любые годы, для мужчин была престижной обязанностью. В основе гражданской 
идеологии всегда лежало выполнение воинского долга перед Отечеством. Патриотизм, неразрывно 
связанный в России с преданностью Престолу и Вере Предков, был основой офицерской и солдатской 
идеологии.

Недостаток льгот и социального лифта для отслуживших в виде возможности на особых правах поступать 
на бюджетные отделения институтов лишает молодежь стимула служить. Введение подобных мер было бы 
особенно результативным в сельских областях России...

Кроме всего перечисленного выше, Минобороны должны изменить призывную политику прислушавшись 
к реалиям XXI века, чётко её сформулировать и донести до общества. Конечно, любой пряник должен 
подразумевать и кнут. Лишение права на управление автомобилем и невыезд за границу, невозможность 
поступить на государственную службу, для кого-то решат проблему «аутизма». Но даже такого простого 
решения законодатели пока не предлагали.

Статья УК РФ направленная на наказание уклонистов не работает. Почему? Безнаказанность отклонения 
от призыва — не последняя причина таких случаев, как тотальный срыв призыва в Карелии.

Андрей Куприков, политолог, сопредседатель Волгоградского регионального отделения «Деловой России»:

Ответ очень прост. В современном обществе становится всё меньше ребят, желающих поработать 
на генеральских дачах, быть забитыми до смерти сослуживцами, нахватать болячек и вернуться домой, 
в случае удачи, просто инвалидами. Каждый раз, когда наблюдаю проходящих строем срочников или 
контрактников, хочется выть от тоски. Не войско, а какое-то дикое ополчение, форма висит мешком, покрой, 
как для беглых каторжников. О каком престиже военной службы можно говорить? Когда видишь НАТОвское 
обмундирование, ладное, подогнанное, функциональное, даже в условиях боевых действий выглядящее 
достойно и привлекательно, то начинаешь задумываться, а не пробрался ли шпион-диверсант в наше МО 
и не подговорил ли наших генералов изготовить такую форму, чтобы было сразу видно — вот шагают 
военнопленные, ещё до боя, ещё до первого выстрела.

Сергей Сибиряков, политолог, координатор международной экспертной группы ИА REX:

В СССР служили все за великую идею защиты Отечества. Сейчас ситуация коренным образом изменилась 
(нет идеи и нет отечества), поэтому от призыва надо полностью отказаться. В связи с изменением формы 
собственности и отказом от социалистического пути развития, предлагаю вернуться к формированию 
российской армии по принципу царской армии до отмены крепостного права. Тогда помещики 
озадачивались поставкой определённого числа рекрутов для армии. Конечно, надо учесть, что сейчас нет 
помещиков и крепостных крестьян. Их заменили так называемые «эффективные собственники», которым 
раздали общенародное добро в 90-х. Вот они-то и должны обеспечить формирование армии. Далее 
предлагаю следующий алгоритм. Раздать квоты на формирование армии олигархам в соответствии 
с очередностью в списке Форбс.

А те бы нанимали на эту службу контрактников, в соответствии с разнарядкой министерства обороны. 
Можно даже каждого олигарха закрепить, как шефа, за определёнными воинскими частями. Ну и конечно 
необходимо шефа контролировать, чтобы он не жульничал. А если его наёмные воины имеют плохую 
дисциплину, внешний вид, не справляются с боевыми задачами, то наказывать олигарха штрафами.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26361.html

На прямоту Макфола России следует ответить отказом в общении на 
любом уровне: эксперты
В конце мая одним из самых осуждаемых тем Сети стал вопрос о том, должен ли быть дипломатичным 
посол США в России Майкл Макфол. Госдепартамент США считает, что российским властям следует 
привыкнуть к прямоте американского посла Майкла Макфола. Об этом 29 мая, сообщила на пресс-
брифинге официальный представитель Госдепартамента США Виктория Нуланд (Victoria Nuland). 
В Госдепе отметили, что, так как Макфол не является профессиональным дипломатом, его не обучали, как 
можно завуалировать свои мысли. Тема стала поводом для обсуждения англоязычными пользователями 
сети. Одни считают, что Россия и США никогда не смогут договориться: «Непонятные союзы ничего не могут 
нам дать кроме неприятностей. Отцы основатели были правы». Другие предлагают отправить Макфола 
послом в Пакистан: «Пожалуйста, не критикуйте его. Он может стать отличным послом в Пакистане».

Посол США в РФ Майкл Макфол должен пытаться быть более дипломатичным, полагает помощник 
президента РФ по международным делам Юрий Ушаков, ранее занимавший пост посла России в США. 
«Послы всё-таки должны работать на позитиве, поскольку и без послов полно разного рода деятелей, 
которые пытаются подпортить атмосферу двусторонних отношений», — заявил он на брифинге для 
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журналистов.

Власти РФ должны согласиться с мнением Госдепа США, потому что мир однополярный и они гегемоны? 
Или всё-таки надо критиковать все непрофессиональные действия «дипломата»? Об этом рассказали 
эксперты ИА     REX  .

Ростислав Ищенко, политолог:

Зачем же обязательно критиковать. Можно просто отказать послу в общении на любом государственном 
и даже чиновничьем уровне, а когда Госдеп начнёт нервничать, посоветовать ему привыкнуть к тому, что 
на прямоту в России отвечают прямотой (национальная традиция). Посол, не способный встретиться 
с руководством страны пребывания или даже с представителем МИДа, не в состоянии исполнять свои 
функции. Госдеп будет вынужден заменить Макфола на более «профессионального дипломата» или 
смириться с тем, что посол в Москве у США вроде есть, а на самом деле его нет.

Леонид Савин, политолог, главный редактор информационно-аналитического издания «Геополитика»:

Да, если в МИДе следуют курсу, который подтверждается недавними заявлениями Лаврова и Путина, 
то нужно поднимать вопрос гегемонии США. Но, к сожалению, отсутствие чёткой внешнеполитической 
доктрины смазывает подобные начинания. У нас есть две декларации с Китаем о полицентричном мире, 
ну и что? Почему этот курс тогда не отстаивается на международной арене (включая сдачу Ливии)? 
Таких же «непрофессиональных» дипломатов как Макфол полно в Госдепе — достаточно вспомнить 
Хилари Клинтон, которая чуть не прыгала от радости, узнав об убийстве Муамара Каддафи. 
Критиковать — мало, неплохо было бы припомнить «кузькину мать», да и асимметричные действия 
готовить.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Госдеп, устами ещё одной «профессионалки» с похвалами Макфолу — соответствует классическому: 
«кукушка хвалит петуха за то, что хвалит он кукушку». А если воспринять информацию всерьёз, что Макфол 
не дипломат, то возникает вопрос, что делают США с международной дипломатической практикой. 
То их Макфол предлагал взятки президенту Киргизии, то он вообще не дипломат. Получается, что жалкий 
на публике «не дипломат» специализируется по взяткам и по этой причине считается «ведущим 
специалистом по оранжевым революциям». Редкостное неуважение к дипломатии выявляется со стороны 
США. С таким же успехом Россия может послать в США какого-то рэпера Сяву и назвать его «послом 
доброй воли, раз не дипломат», а ещё лучше Шнура.

Критиковать действия Макфола нужно всегда и везде по мере выявления вреда от них. А лучше — 
предоставить ему побольше трибун, чтобы он дал побольше поводов для критики. Но возможно, что 
Макфол на самом деле целит в США, творя глупости в России. Не исключено, что Макфол это подстава 
Обамы со стороны Клинтон. И на выборах Обамы вся клоунада Макфола всплывёт в США 
и скомпрометирует Обаму, дав дорогу ещё большим «ястребам».

Александр Хохулин, журналист и блогер:

Если государство направляет в другую страну необученного дипломатии специалиста по уличным 
беспорядкам — оно заинтересовано в ухудшении отношений между двумя странами. Осознавая, что это 
обязательно не понравится руководству страны пребывания. Что при этом будет говорить МИД РФ, уже 
не так важно, однако государство Россия однозначно сделает из этого выводы. Какие они будут, мне 
неизвестно, но точно знаю, что эти выводы не понравятся Государственному Департаменту США.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Наблюдая за развитием ситуации, я постепенно прихожу к выводу, что прибытие Макфола в Москву 
в качестве посла — это своего рода троллинг (как говорят в интернетах) со стороны США: Штаты как бы 
провоцируют Россию, дразнят её, веселятся, и как бы показывают: «А, для России и такого посла-
непрофессионала достаточно!». Слова официального представителя Госдепа Виктории Нуланд в ответ 
на заявление МИДа России, что России придётся привыкать к фокусам Макфола, служат вернейшим тому 
подтверждением.

С другой стороны, мы видим деградацию уровня международной политики. Где американцам взять 
приличного дипломата-профессионала? Дипломаты готовятся для субъектов международной политики. 
А их нынче раз-два и обчёлся, и Россия, увы, пока не субъект. Прагматичные американцы не будут же для 
одной страны готовить дипломатов. Кругом одни вассалы, клиенты и потенциальные жертвы...

В любом случае, вне зависимости от того, что это — «троллинг» или просто недостаток кадров — все его 
непрофессиональные действия надо жёстко критиковать и упорно вести дело к выдворению мистера 
Макфола из России. Госдеп России не указ.

Сергей Сибиряков, политолог, координатор международной экспертной группы ИА REX:

Посол иностранной державы должен публично вести себя и выражаться крайне деликатно, особенно 
в отношении страны, в которой находится. Неадекватные действия должны расцениваться, как оскорбление 

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  02.06.12

чувства и достоинства граждан страны пребывания. Министр иностранных дел СССР Вячеслав Молотов 
в таких случаях вызывал проштрафившегося посла и, не предлагая ему сесть, предупреждал, что 
в следующий раз дело закончится прекращением его полномочий и высылкой из страны. Возникает также 
вопрос к американским властям и по поводу их нелепых оправданий, что Макфол не получил 
дипломатического образования. А почему они прислали не дипломата на такую должность, а специалиста 
по организации уличных акций протеста?

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26362.html

Уменьшение количества «мигалок» не решит проблему пробок на 
дорогах: мнения блогеров
Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Поможет ли уменьшение количества „мигалок“ сократить число пробок 
на дорогах?».

Результаты опроса по теме «Поможет ли уменьшение количества „мигалок“ сократить число пробок 
на дорогах?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный ответ % участников опроса

Да, поможет 132 14%

Нет, не поможет 650 69%

Трудно ответить 63 7%

Свой вариант ответа 94 10%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Анатолий Кузькин:

В развитых странах Европы и Америки «мигалки» только у спецслужб: пожарные, скорая, полиция. 
А чиновники просто сопровождаются полицейскими машинами, если связано со служебной деятельностью. 
Да и дороги не перекрывают, как у нас вошло в практику. У нас и жены чиновников ездят с «мигалками» 
в фитнес-клуб или за барахлом в бутик. Потому что у власти и народа разные права.

Ирина Миронова:

Про разные права ощущаю на себе каждый день по пути на работу и обратно. Как только перекрывают 
трассу, всё встаёт намертво. Хоть бы где-то заранее объявления бы, что ли вешали о своих перекрытиях. 
Хотя бы в Интернете. А то рассчитываешь на одно, а тебе — бац! И стой себе, не дёргайся, пока чиновника 
час ждут, пока он едет, потом после того, как он проедет, — ещё час, а поскольку он постоянно опаздывает, 
то... сами понимаете. Очень трудно обычным гражданам сохранить нормальную психику с таким подходом 
власти к решению транспортно-пробочной проблемы в Москве. В своё время у нас, в Замкадье, тишь 
да гладь была! А теперь, в связи с планами расширения Москвы, я чуть ли не в Центре жить буду! Кто ж 
их знает, чиновников, что им ещё в голову взбредёт?!

Рафаил Мансуров:

Это не первая попытка пропиарить отмену мигалок. Теперь просто ГАИ будет жен министров сопровождать 
на рынок, и всё. Путин заболел «детскостью» Медведева. Раз написал, значит, будет исполнено. Российский 
чиновник за годы правления тандема так приловчился не исполнять закон (и даже Конституцию), что ничем 
его уже не возьмёшь.

Мнир Мурзин:

Вспомним предысторию мигалок. Во время предвыборной кампании Путин прямо обозначил проблему 
с мигалками и обещал, что количество их будет сокращено до нескольких десятков! В то время мигалок 
было 960. И это количество и создавало проблему. Сейчас же Путин поправил своё предвыборное 
обещание и заявляет, что мигалок останется 569. То есть сократятся мигалки в 1, 7 раза. Изменилось бы 
положение только в том случае, если бы количество мигалок действительно сократилось до нескольких 
десятков. Тогда органы полиции имели бы возможность легко распознать настоящего мигальщика. А в толпе 
из 569 мигалок легко затешутся ещё несколько сотен мигалок.

Геннадий Самошкин:

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/26362.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от  02.06.12

Отчасти поможет, но проблемы не решит. Я водитель с 34 летним стажем вождения. Но смотреть на то, как 
ведут себя водители на дорогах Москвы просто не возможно. Как можно в потоке, который практически 
стоит въехать во впереди стоящий автомобиль? Просто уму непостижимо.

Владимир Орлов:

Пробки на дорогах могут уменьшиться только в том случае, если для проезда «мигалок» не будут 
специально перекрывать дороги. Уступать проезд для них — это святое дело, если они едут действительно 
по государственным неотложным делам, а не из дома на работу и не с работы домой. Вот пусть ФСБ 
и спецназ контролируют маршрут движения и наказывают виновных отменой спецсигналов. Сколько мне 
довелось поездить по Европе, ни разу не попадал в пробки из-за проезда чиновников со спецсигналами. 
Кстати. А от кого охрана чиновников. от собственного народа? А если боятся террористов, то, что тогда 
делает ФСБ и МВД? За что им платят зарплату и держат огромное количество сотрудников? И почему 
в СССР даже члены Политбюро ЦК КПСС ездили по правилам, без спецсигналов и без охраны на «хвосте»? 
Нынешние руководители сами довели страну до такого состояния, что теперь даже тени своей боятся? 
Как же можно руководить страной, когда они боятся своего народа?

Добавим, что опрос проводился с 22 по 31 мая. В нём приняли участие 939 блогеров, оставивших 159 
комментариев по теме опроса.

Напомним, что президент России Владимир Путин подписал указ «Об упорядочении использования 
устройств для подачи специальных световых и звуковых сигналов, устанавливаемых на транспортные 
средства», сообщила 19 мая пресс-служба Кремля.

Указ вступает в силу с 1 июля 2012 года. Он принят «в целях повышения безопасности дорожного движения, 
упорядочения использования устройств для подачи специальных световых и звуковых сигналов, 
устанавливаемых на транспортные средства, а также исключения случаев неправомерного использования 
указанных устройств».

Документ устанавливает, что спецсигналы «при отсутствии специальных цветографических схем 
на наружной поверхности транспортных средств» устанавливаются на транспортные средства, 
обслуживающие лиц, которым предоставляется государственная охрана, и лиц, в отношении которых 
приняты меры государственной защиты. «Указанные устройства могут устанавливаться на транспортные 
средства в иных случаях, предусмотренных настоящим Указом», — говорится в документе.

Общее число транспортных средств, оборудованных спецсигналом, согласно этому перечню, составляет 
569.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26363.html

В правительстве Украины хотят запретить продажу лекарств детям
Государственная служба Украины по лекарственным средствам инициирует установку возрастного 
ограничения по отпуску лекарственных средств в аптечных учреждениях. Соответствующие правки 
предлагается внести в приказ министерства здравоохранения Украины от 31.10.2011 № 723 
«Об утверждении Лицензионных условий осуществления хозяйственной деятельности по производству 
лекарственных средств, оптовой, розничной торговли лекарственными средствами», передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

Как отметили в Минздраве, проект направлен на урегулирование ситуации с неконтролируемым 
злоупотреблением лекарственными средствами малолетними лицами. Реализовать данную цель 
предлагается путем установления нормы, согласно которой отпуск лекарственных средств разрешается 
только лицам, достигшим 14 лет.

В Минздраве считают, что это станет действенной мерой по остановке немедикаментозного применения 
лекарственных средств детьми.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26364.html

Задержаны 4 подозреваемых во взрывах в Днепропетровске
В настоящее время установлены и задержаны четыре человека, которых подозревают в совершении 
преступления в Днепропетровске. Об этом 1 июня 2012 года генеральный прокурор Украины Виктор 
Пшонка доложил президенту Виктору Януковичу.

«Есть все доказательства, что эти четыре человека — непосредственно участники этого тяжкого 
преступления», — сказал Пшонка.

На сегодняшний день уже ведутся допросы подозреваемых при участии их адвокатов. По словам 
Генпрокурора, следователи в ближайшее время обратятся в суд с ходатайством об аресте подозреваемых.
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«По нормам Уголовного кодекса квалификация „терроризм“ в отношении преступления в Днепропетровске 
подтверждается», — отметил Виктор Пшонка.

Он также добавил, что по делу было проведено беспрецедентное количество следственных действий.

Напомним, что 27 апреля 2012 года в Днепропетровске произошла серия взрывов. Четыре взрывных 
устройства были заложены в урны в центре города.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26366.html

Международный детский футбольный фестиваль «Локобол - 2012 - 
РЖД» стартовал в Курске
Сегодня, 1 июня, в Международный день защиты детей в Курске состоялось открытие регионального 
отборочного турнира международного детского футбольного фестиваля "Локобол - 2012 - РЖД". Об этом 
ИА     REX   сообщили в службе корпоративных коммуникаций МЖД.

Фестиваль детских футбольных команд "Локобол - РЖД" - уникальный совместный проект генерального 
спонсора фестиваля ОАО "Российские железные дороги", московского футбольного клуба "Локомотив" и 
Детской футбольной лиги. Девиз фестиваля "Локобол - это путь в большой футбол!".

Участие в фестивале принимают воспитанники спортивных школ, училищ олимпийского резерва, секций 
футбола, центров дополнительного образования, дворовых и сельских команд, железнодорожных клубов, 
детских домов и школ-интернатов. География фестиваля расширяется год от года. В 2012 году в "Локоболе" 
с россиянами сыграют команды Белоруссии, Украины, Казахстана, а также приглашены мальчишки из 
немецкого клуба "Герту". Если в первом фестивале "Локобол - 2007" приняли участие 450 команд, то в этом 
году, по предварительным оценкам, участие примут более 2600 команд.

Фестиваль будет проводиться в три этапа. Первый предварительный этап (региональный турнир) - 
отборочный. Во втором этапе примут участие команды-победительницы турниров предварительного этапа 
фестиваля. В третьем этапе (международный суперфинал) примут участие 17 команд-победительниц 
второго этапа и международных турниров.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26367.html

Большинство россиян ничего не слышали о министрах нового 
правительства
35% ничего не знают ни об одном из министров нового правительства страны. Это выяснили социологи 
фонда «Общественное мнение» (ФОМ), сообщает корреспондент ИА     REX  .

При этом 55% россиян довольно тем, что правительство страны обновлено, 8% отнеслись к этому 
отрицательно, а 37% с ответом затруднились. Чаще других положительно восприняли обновление 
правительства сторонники «Единой России» (63%), Владимира Путина и КПРФ (по 62%), жители 
небольших городов (61%) и россияне с высшим образованием (60%). Недовольны обновлением 
правительства в основном представители электората Михаила Прохорова, жители городов-миллионников 
с доходами свыше 20 тысяч рублей (по 15) и сторонники Владимира Жириновского (14%).

Министр иностранных дел Сергей Лавров — самый известный член нового правительства. О нём что-либо 
слышали или знают 40% респондентов. На втором месте министр обороны Анатолий Сердюков (28%), 
затем следуют министр спорта, туризма и молодёжной политики Виталий Мутко (22%), министр внутренних 
дел Владимир Колокольцев (8%), министр сельского хозяйства Николай Фёдоров, министр юстиции 
Александр Коновалов (по 5%), министр образования и науки Дмитрий Ливанов (4%). Об остальных 
министрах нового правительства известно не более 3% россиян, а 35% не знают ни одного из них.

Среди вице-премьеров правительства россиянам наиболее известен Дмитрий Рогозин, о нём что-то 
слышали 33%, о Дмитрии Козаке — 29%, Игоре Шувалове — 25%, Александре Хлопонине — 22%, 
Аркадии Дворковиче — 10%, Владиславе Суркове — 10%, Ольге Голодец — 3%. Ещё 46% не знают 
ни об одном из заместителей премьер-министра страны.

Что касается прежнего состава правительства, то Сергей Шойгу работал там лучше всех, уверены 
россияне. Так, хорошо его работу оценивают 58%, плохо — 2%. Деятельностью Сергея Лаврова 
довольны 26% и недовольны 2%. Остальные министры оставили у жителей страны больше негативных 
эмоций, чем позитивных. Так, по мнению 18% респондентов министр внутренних дел Рашид Нургалиев 
работал плохо, и 15% считают, что хорошо. Для министра здравоохранения и социальных отношений 
Татьяны Голиковой это соотношение — 24% и 8% соответственно, для министра обороны Анатолия 
Сердюкова — 10% и 6%, министра спорта, туризма и молодёжной политики Виталия Мутко — 8% и 6%.

Как сообщало ранее ИА     REX  , политолог Григорий Трофимчук не увидел в новом составе правительства 
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Российской Федерации как структурных сенсаций, если не считать технического, ставшего уже привычным, 
шага по разделению Минздравоцразвития на два лагеря, так и персональных.

Напомним, новый состав правительства Российской Федерации стал известен 21 мая. 

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26368.html

Что можно противопоставить стратегии поощрения Западом 
регионального сепаратизма: мнения
В 90-е годы прошлого века американский политолог Збигнев Бжезинский говорил о том, что Западу надо 
переориентировать российские регионы так, чтобы они смотрели на соседние страны, а не на Москву. 
Сегодня в некоторых регионах эти идеи успешно реализуются. Так, к примеру, Норвегия проводит 
агрессивную культурную политику на русском Севере, «купив» Северный Арктический федеральный 
университет (САФУ) в Архангельске. Его специалисты на норвежские гранты ведут исследования, цель 
которых обосновать создание некой особой «северной» идентичности.

ИА     REX  : Как можно противостоять этой стратегии?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Отсутствие внятной межнациональной политики в, мягко говоря, мозаичной Российской Федерации 
автоматически толкает страну к усилению напряжения именно в этом месте. Настоящая межнациональная 
политика — это не показное упоение национальными танцами и узорами, с отчётными концертами 
в Кремле — это понимание, как тот или иной народ может и должен развиваться в современных условиях. 
Если такой конкретики нет, то внутри межнациональной каши всплывут не только поморы, но и кривичи, 
вятичи и все остальные представители древней истории страны. В конце концов, — а чем помор хуже 
лезгина или любого другого горца?

Западные вложения в тот или иной российский народ — технология по гарантированному развалу 
федерации, независимо от начавшегося мягкого административного дрейфа в сторону переименований 
должностей глав национальных республик, с последующим естественным выходом на само изменение 
формата автономий. Более того, подобные ползучие переименования (когда кому-то, типа Жириновского, 
кажется, что национальная административно-территориальная унификация протекает незаметно) 
становятся фугасом, заложенным у края дороги, который рано или поздно взорвётся, как водородная бомба.

Уход из зоны поражения фугасом — один: подъём реальной, а не декоративной, значимости каждого 
народа, проживающего на территории РФ. Не чиновники из Мордовии, Удмуртии, Ингушетии и других 
территорий теперь должны иметь шанс на карьеру, а по-настоящему способные, но бедные, представители 
того или иного народа. Потомственные чиновники из национальных республик, которых в чём-то 
ущемили — гарантированный вход в развал федерации, как это было с обиженными начальниками 
в момент развала СССР. И это только один способ снятия межнационального напряжения.

Помор Ломоносов, появившийся в Санкт-Петербурге и сделавший себе карьеру в российской столице, 
никогда не будет страдать никаким сепаратизмом. Ситуацию спасает то, что внутри каждого народа 
«ломоносовых» много не бывает — их единицы. Но при этом любой Ломоносов, запертый — 
по материальным и другим естественным причинам — в своём медвежьем углу, становится опасным 
интеллектуальным запалом.

Москва должна дать прямую дорогу простым талантливым людям из всех российских автономий, что 
мгновенно усилит внутреннюю безопасность страны. Сюда надо вкладывать деньги. Особенно страдают 
тысячи талантливых русских людей, которые не входят ни в какие родственные кланы, и которым 
рассчитывать не на что.

Ещё одним, на этот раз зеркальным, ответом на западные проекты, нацеленные на отрыв национальных 
окраин от тела России, могут стать аналогичные российские проекты, направленные на национальный 
и экономический подъём территорий, лежащих в зонах внешнеполитических интересов РФ. Однако Россия 
для таких дел слишком стеснительна, она никогда не думала так, как Бжезинский — ясно, чётко, предметно. 
Поэтому, для начала, России нужен свой собственный «русский Бжезинский».

Ростислав Ищенко, политолог, президент Центра системного анализа и прогнозирования:

Любое действие в политике обоюдоостро и склонно возвращаться к своим инициаторам, как бумеранг. 
Теоретически возможно, в очень отдалённой перспективе искусственно создать норвежско-русский «этнос 
поморов». Однако неясно, будет ли к тому времени это «беспроигрышной лотерей» для Норвегии или 
станет способом обоснования российских претензий на норвежские земли. Ведь «объединять этносы» 
можно в обоих направлениях.

Так что это — игра с результатом, не поддающимся прогнозированию. И многое в ней будет зависеть 
от России: от позиции властей, от внутренней стабильности, наконец, от силы и богатства страны.
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Восточные единоборства предполагают использование усилий противника для достижения собственной 
цели. Самые эффективные военные операции проводятся по тому же принципу: заставить противника 
нанести «удар в пустоту», за которым практически неизбежно следует его катастрофический разгром. 
Политика может быть эффективна при использовании данного принципа. В войне победу ещё могут 
принести «большие батальоны», в политике простое наращивание давления (если Ваши потенциалы 
не соотносятся так, как потенциалы США и Лесото) — залог поражения. Политика игра — 
структурированнее и тоньше шахмат, но при этом непредсказуемее, чем рулетка, поскольку многое зависит 
от личных качеств людей, принимающих решения, от непрогнозируемых природных и экономических 
катаклизмов, от колебаний настроения народа. В общем, это — игра со многими неизвестными. 
Следовательно, чем больше своих ресурсов Вы сохранили к моменту наступления непредвиденного 
кризиса и чем больше ресурсов оппонент использовал, тем больше у Вас шансы на победу. Если же 
оппонент использует ресурсы для того, чтобы вызвать кризис, а Вы лишь готовитесь использовать этот 
кризис в своих интересах, то оппонент вообще работает на Вас.

Надо просто понимать, во что Вы играете: в шахматы или в футбол. Умеете играть — выиграете, 
не умеете — так Вас никто не заставлял заниматься политикой.

Леонид Савин, политолог, главный редактор информационно-аналитического издания «Геополитика»:

Первые подобные проекты были запущены гитлеровской Германией во время Второй мировой войны. США 
были их хорошим учеником и создали так называемый Комитет порабощённых народов. Правда, подобные 
организации, как и организация не представленных в ООН народов, чреваты тем, что могут бумерангом 
ударить по странам-инициаторам. Почему бы в Норвегии не создать движение лопарей? Кстати, там уже 
есть сецессионистское брожение на севере страны, которые не хотят себя отождествлять с южанами. Про 
Штаты и говорить нечего — сколько там можно придумать коренных индейских организаций. Ещё не забыть 
о бывших мексиканских владениях и добавить различных радикалов. Что касается России, у нас 
политическая идентичность после распада СССР и с подачи Ельцина начала прогибаться под этнической, 
откуда и пошли региональные сепаратизмы. Необходима выработка новой парадигмы, которой могла бы 
стать общеевразийская идентичность, плюс адекватная поддержка регионов, т.к. в случае северных краёв 
многие вопросы пущены либо на самотек, либо узурпируются частным капиталом.

Юрий Юрьев, политконструктор:

В СССР приоритетным снабжением и финансированием обладало приграничье. Первой категорией 
снабжения были Москва и Ленинград, второй категорией снабжения города-герои и приграничные 
местности, а уже потом — снабжалось и финансировалось всё остальное. Закончилось это «распределение 
не по труду» памятным многим «парадом суверенитетов». Окраины полагали, что именно им хорошо будет 
всегда, но оказалось, что, ни прибалтам, ни кавказцам, ни среднеазиатам ничуть не лучше, чем россиянам, 
а во многом и похуже. Поэтому они миллионами едут в Россию на заработки, а не деньги к ним, 
за лояльность.

Попытки как-то обособить приграничье России от остальной России — нужно рассматривать предметно, 
относительно каждой. У северян действительно иная идентичность, чем у южан. Северяне взрослеют 
несколько медленнее, но вырастают крупнее. На Севере больше уважения к законам и больше гуманизма. 
Но это всё — не повод к чуждости от России в целом. А все гранты приведут лишь к тому, что гранты люди 
возьмут — но проголосуют по совести. Впрочем, если политика будет бессовестной, то возможны 
и эксцессы, от бунтов против коррупционных и беззаконных властей и вплоть до сепаратизма, если бунты 
будут подавлены, а власти — беззаконны.

Когда-то во времена раннего Горбачёва, в ходу был бренд про «архангельских мужиков», то есть 
хозяйственных и боевитых местных жителей, у которых всё удавалось при любой власти, а особенно — 
прибыльность. Они были примером крепких хозяев в суровом климате. Не исключено, что бренд 20-летней 
давности решено извратить точно так же, как заявлено что: «Вся Москва вышла на Болотную площадь 
против тандема», — хотя не вышло и одного процента фактически. Видимо местность чем-то весьма 
полезна Норвегии, и не только в плане доступа в Арктику, но и, например, созданием «горячих точек» для 
массового выезда потенциальных невест, или какими-то неизвестными местным недрами, литием или 
редкоземельными металлами.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26369.html

Совет по правам человека ООН требует независимого расследования 
событий в Хуле
Верховный комиссар ООН по правам человека Нави Пиллэй считает необходимым создать независимую 
международную комиссию для расследования событий в Хуле и других случаев нарушения прав человека 
в Сирии. Об этом она заявила 1 июня на заседании Совета по правам человека ООН в Женеве.

Пиллэй также рекомендовала рассмотреть передачу вопроса в Международный уголовный суд в Гааге. 
По мнению верховного комиссара, события в Хуле могут быть расценены как преступления против 
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человечности. Он выразила опасения, что в перспективе ситуация в Сирии может вылиться 
в полномасштабную гражданскую войну, что станет угрозой для всего региона.

Совета по правам человека ООН проводит в Женеве уже четвёртую спецсессию, посвящённую сирийской 
проблеме. Три предыдущие состоялись в 2011 году. Инициатива об организации встречи поступила сразу 
от нескольких стран, в том числе от США, Саудовской Аравии, Турции, Катара, Кувейта.

Поводом для обострения дискуссии вокруг Сирии послужили убийства мирных жителей в городе Хула 
в провинции Хомс. По данным международных наблюдателей, в результате обстрела 25-26 мая здесь 
погибли более ста человек, многие из которых женщины и дети.

Запад возложил ответственность за убийства на властей Сирии, обвинив их в нарушении обязательств 
в рамках мирного соглашения. В Дамаске, между тем, отрицают причастность правительственных войск 
к обстрелу. Представитель Сирии в Совете по правам человека ООН заявил, что расправу над мирными 
жителями в Хуле совершили 600-800 вооружённых мятежников для того, чтобы разжечь 
межконфессиональную рознь в стране.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26370.html

Воронежская область вложит в развитие сети автомобильных дорог 
региона 1 млрд рублей
На 27 заседании областной Думы в бюджет Воронежской области на 2012 год внесены серьёзные правки. 
Эти изменения коснутся как доходной, так и расходной его части, сообщили корреспонденту ИА     REX   в 
пресс-службе областной Думы. Самая существенная статья в расходах областной казны - развитие сети 
автомобильных дорог, на это выделяется 1 млрд. рублей. Половину суммы решено направить на ремонт и 
реконструкцию городских магистралей. Также планируется выделить 45 млн рублей департаменту 
промышленности, транспорту и связи, что позволит сохранить в областном центре «Народный маршрут». 
Жёлтые автобусы по-прежнему будут бесплатно перевозить малоимущих граждан по улицам Воронежа.

Транспортной тематики касались и правки в закон «Об административных правонарушениях на территории 
Воронежской области». Они вводят две статьи, позволяющие наказывать недобросовестных 
автоперевозчиков: «Осуществление регулярных маршрутных автотранспортных пассажирских перевозок на 
внутримуниципальных и межмуниципальных маршрутах регулярного сообщения без договора на 
выполнение пассажирских перевозок по маршрутам регулярного сообщения» (штраф от 3 до 5 тысяч 
рублей для водителей, от 10 до 15 тысяч рублей – для должностных лиц, от 20 до 50 тысяч рублей – для 
юридических лиц) и «Несоблюдение установленных тарифов при осуществлении транспортного 
обслуживания» (штраф от 1 до 3 тысяч рублей для водителей, от 3 до 5 тысяч рублей для должностных 
лиц, от 5 до 10 тысяч рублей для юридических лиц)

Не остался в стороне от «дорожного вопроса» и губернатор Алексей Гордеев. Так на совещании о ходе 
работ по ремонту улично-дорожной сети города Воронежа он отметил два основных момента, которые 
вызывают беспокойство в отношении ремонта и содержания дорожной сети. Первый - насколько активно 
применяются в работе современные качественные технологии, второй – необходимость проведения 
жёсткой селекции среди фирм-подрядчиков.

Гордеев также отметил, что зачастую проблема заключается не столько в деньгах, сколько в плохой 
организации: «Надо предложить внятную систему, функционирование которой необходимо жёстко 
контролировать». Он подчеркнул, что одним из основных участников этого процесса должен стать 
координационный совет по развитию сети автомобильных дорог при правительстве Воронежской области, 
задачей которого является контроль над использованием средств Дорожного фонда.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26371.html

Как отличить толпу от митинга: мнения
Член Комитета Совета Федерации по конституционному законодательству, правовым и судебным вопросам, 
развитию гражданского общества Константин Добрынин заявил о том, что важно различать митинг 
и толпу, а также ту грань, где митинг может перерасти в     неуправляемую толпу  . «Предстоят большие 
дискуссии по закону. Боюсь, мы не успели с принятием этого закона, потому что его нужно было принимать 
до декабря 2011 года. Мы можем получить негативный флэшмоб. Многие не понимают, что важно отделять 
митинг от толпы. Как только митинг становится толпой, ты им не управляешь, и тут начинается нарушение 
прав абсолютно всех. Хорошо, что дискуссия развернулась», — уверен Добрынин.

ИА     REX  : Как отличить толпу от митинга?

Юрий Юрьев, политконструктор:

Митинг от толпы отличается точно так же, как культурное сообщество от социально опасного. Культурное 
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сообщество не нарушает УК и не стимулирует нарушение УК. Точно таким же образом митинг, шествие, 
марш или любое иное мероприятие законно, пока не нарушает УК и не стимулирует нарушать УК. Есть 
массовые административные нарушения, есть единичные случаи конфликтов с УК. В случае нарушений 
административных — административная же ответственность, в случае индивидуальных нарушений — 
ответственность индивидуальная. Милиция давным-давно обучена действиям по этой схеме, ещё 
с Олимпиады-1980 и первых рок-концертов. Казалось бы, схемы всем известны и даже скучны. Но лучше 
такие схемы, чем эпатаж на грани уголовных дел, ведь неуважение к закону, собственности 
и общественному спокойствию — предпосылки для массового нарушения законов, вплоть до терроризма.

Один из возможных путей к захвату власти может состоять в провоцировании непропорционального 
насилия по известному принципу «чем хуже, тем лучше». Век назад у политически активного общества 
выбор представлялся мрачным, либо погибнуть на проигрываемых архаичной властью войнах, либо быть 
расстрелянными на мирной демонстрации. Чем и воспользовались сначала буржуазные революционеры, 
а после — пролетарские. Ныне у общества может быть схожий суицидальный настрой, если страна 
безнаказанно будет превращаться в криминальные вотчины, если население будет сокращаться как при 
мировых войнах, если гражданская активность в периоды между выборами будет вести, лишь к репрессиям. 
Стравить власть и народ выгодно многим, например внешним силам или собственным олигархам. Если 
случится мясорубка — Россия упадёт в цене и на те же доллары можно будет скупить гораздо больше 
ликвидных ресурсов. Поэтому система поддержки гражданского мира должна быть компетентной 
и недоверчивой, вполне возможно «разгосударствление» и в политической сфере, чтобы развалить 
имеющееся и скупить за бесценок, и этому могут способствовать видные политики, незримо 
аффилированные с олигархиями и международными финансистами.

Эдуард Афонин, профессор Национальной академии государственного управления при президенте 
Украины, доктор социологических наук:

Мне представляется, что поднятая автором тема дискуссии о различиях митинга и толпы попахивает 
схоластикой. К довершению этой схоластики я бы добавил ещё один феномен — транзитивное общество 
или общество переходного периода, в котором наступают разложение, дезинтеграция и распад системы 
ценностей и норм (аномия). Чем не толпа? Разве что масштаб побольше. Все признаки аномии сегодня 
на постсоветском пространстве налицо. Поэтому, по большому счету, инициаторам законопроекта вряд ли 
удастся развести понятия «толпа», «митинг» и «транзитивное общество».

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Добрынин выступил в роли капитана Очевидность. Перерастания митингов в озверелую толпу случались 
в разных странах. О том, чтобы этого не произошло, должны заботиться как организаторы, так 
и правоохранительные органы.

Роман Лискин, политолог:

Есть подробные теории классификации толпы, механизма формирования (по Лебону). Митинг перерастает 
в толпу, когда появляется катализатор. А катализатором может послужить всё что угодно.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26372.html

Медведев поручил обеспечить безопасность летнего отдыха детей
Председатель правительства Дмитрий Медведев распорядился принять все необходимые меры для 
обеспечения безопасности детского отдыха, создания безбарьерной среды для детей-инвалидов, отдыха 
детей из неблагополучных семей. Соответствующие вопросы обсуждались 1 июня на совещании 
по организации детского отдыха, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Премьер отметил, что в России действует 52 тысячи детских объектов для отдыха, часть из которых 
совмещены со школами. В 2012 году, по его словам, на территории страны будут организованно отдыхать 
8,8 млн детей.

«Безусловным приоритетом является безопасность детского отдыха. Речь идёт о всех элементах этой 
безопасности, начиная от продуктов питания, соблюдения противопожарных правил, правил групповых 
перевозок детей, правил безопасности на воде», — сказал Медведев, подчеркнув, что «всё это требует 
особого внимания со стороны организаторов детского отдыха и, конечно, тех, кто непосредственно работает 
с детьми, чья ответственность в этот период является максимальной».

Он также отметил, что «далеко не все лагеря отвечают современным требованиям безбарьерной среды». 
Глава правительства напомнил, что «сейчас это настоятельная необходимость: мы создаём безбарьерную 
среду в соответствии с существующими конвенциями и правилами по всей стране».

«Я считаю, что формирование нормальных условий для отдыха детей-инвалидов — это исключительно 
важная государственная задача», — сказал Медведев. Он добавил, что в соответствии с госпрограммой 
«Доступная среда» доля общеобразовательных учреждений с универсальной безбарьерной средой должна 
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к 2020 году достигнуть 20%.

Особое внимание, по словам премьера, необходимо уделять детям из неблагополучных семей. Медведев 
напомнил, что в 2012 году на оздоровительный отдых детей, нуждающихся в защите, из федерального 
бюджета направлено 4,6 млрд рублей.

«И, наконец, сам отдых в летних лагерях должен быть содержательным, современным», — добавил 
премьер-министр. Он призвал «создавать условия, для того чтобы происходила самореализация 
подростков, чтобы всё-таки те таланты, которые у любого человека есть, раскрывались и в летнее время».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26373.html

Компании из ФРГ могут создать под Воронежем кластер 
сельскохозяйственного машиностроения
На территории Воронежской области может появиться кластер сельскохозяйственного машиностроения, 
организованный компаниями из ФРГ. Этот вопрос обсуждался 31 мая на рабочей встрече с немецкой 
делегацией вице-губернатором Воронежской области Александром Гусевым. Об этом корреспонденту 
ИА     REX   сообщили в секретариате заместителя губернатора области, первого заместителя председателя 
правительства региона.

Перед встречей гости осмотрели земельные участки в Хохольском районе, производственные площади ИП 
«Масловский» и технопарка «ПромИнвест», а также индустриального парка «Перспектива». Они рассказали 
вице-губернатору, что провели предварительные встречи с резидентами ИП «Масловский», которые 
положительно отозвались о сотрудничестве с правительством Воронежской области. Стороны обсудили 
возможность и условия организации кластера на территории области. Предполагается, что немецкие 
компании создадут в России единый кластер предприятий по производству основных деталей и узлов 
сельхозтехники, покрасочных цехов, а также производства деталей из листового металла.

Добавим, в состав делегации вошли старший менеджер по продажам компании «EISENMANN Anlagenbau 
GmbH & Co. KG» Вольфганг Оскар Йогер, руководитель направления услуг и операционных моделей 
компании «EISENMANN Anlagenbau GmbH & Co. KG» Фридрих фон Итценплитц, исполнительный директор 
«Graepel-STUV GmbH»–Карл Ульрих Бауэр, координатор кластера «HS Consult» Готтфрид Ханс Зауэр и 
директор московского подразделения по продажам компании «Kuehne + Nagel» Николай Берловский.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26374.html

Нестабильность военно-политической обстановки стала чертой 
современного мирового развития: мнение
Нестабильность военно-политической обстановки, непредсказуемость и конфликтность в международных 
отношениях стали характерными чертами современного мирового развития. Такое мнение высказал доцент 
кафедры теории государства и права Белорусского института правоведения, член Научно-консультативного 
совета Парламентского собрания Союза России и Белоруссии Анатолий Красуцкий в ходе конференции 
«Актуальные проблемы строительства и развития Союзного государства» в Санкт-Петербурге, сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

В числе характерных тенденций он также назвал «неуклонный рост числа вооружённых конфликтов 
и масштабных актов международного терроризма, все обостряющуюся борьбу за ресурсы и рынки сбыта, 
стремление ряда государств и военно-политических блоков усилить своё влияние на мировую политику 
за счёт экономических, идеологических и особенно военно-силовых факторов».

По мнению Красуцкого, указанные тенденции требуют «поиска новых способов и методов адаптации 
к быстро меняющимся политическим реалиям, постоянного изучения и анализа аспектов общей 
безопасности, обоснования и разработки государственно-властных решений по защите национальных 
и общесоюзных интересов от деструктивных воздействий».

«Обеспечение общей системы безопасности Союзного государства создаёт необходимые внешние 
и внутренние условия для эффективного противодействия современным вызовам и угрозам, способствует 
обеспечению территориальной целостности и суверенитета государств-участников, благоприятных условий 
для их динамичного развития и в конечном счёте определяет успехи на других направлениях 
интеграции», — отметил эксперт.

В этой связи он также напомнил, что сотрудничество и интеграционное взаимодействие России 
и Белоруссии в рамках союзного строительства осуществляется в том числе и в направлении укрепления 
общей обороноспособности и безопасности. «В статье второй договора о создании Союзного государства 
говорится о том, что одной из целей Союзного государства является проведение согласованной политики 
в области обороны», — подчеркнул Красуцкий.
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Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26375.html

Медведев предложил ввести обязательное страхование детей на 
отдыхе
Председатель правительства Дмитрий Медведев считает возможным ввести обязательное страхование 
детей, оправляемых на отдых. Об этом он заявил на совещании по вопросам организации детского летнего 
отдыха 1 июня.

«Может быть, пришла пора подумать о том, чтобы вообще запретить отдых, в случае, если нет страхования. 
Это не такие большие деньги, в конце концов эти расходы могут нести и структуры — организаторы детского 
отдыха, частично сами граждане, которые направляют детей на отдых», — сказал Медведев.

Он отметил, что это цивилизованный способ. «Иначе, если что случится, возникает вопрос об источнике 
ответственности. Мы привыкли всё вот так в прорывном порядке делать: если что-то случилось, собирается 
правительство, давайте выделять деньги. Чего бы это ни касалось — печальных событий, неурожая, 
засухи — всё идёт за счёт государственного кармана», — сказал премьер-министр.

При этом он подчеркнул, что страховые системы должны работать. По словам Медведева, правительство 
уделяет вопросам страхования немало внимания, но многие правила по страхованию сегодня всё же 
остаются несовершенны. «Мне кажется, мы должны активнее всё это продвигать», — сказал глава 
правительства.

Тему страхования детского отдыха в ходе совещания затронул губернатор Красноярского края Александр 
Ткачёв. По его словам, «частные и ведомственные лагеря и санатории понимают эту необходимость 
и страхуют, а федеральные учреждения — нет, ссылаются на отсутствие средств».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26376.html

Почему Греция нужна ЕС: Михаил Нейжмаков о ситуации в Европе
Политолог, эксперт ИА     REX   Михаил Нейжмаков прокомментировал возможное развитие событий в Европе 
в связи с ожидаемым выходом Греции из еврозоны.

Интересы греческой финансовой и политической элиты с европейскими «старшими братьями» плотно 
переплетены. Ситуация здесь сложнее представлений о «негодяях из стран-лидеров ЕС, ставящих Грецию 
на колени». Стоит напомнить, что крупнейшими держателями греческих облигаций являются греческие же 
банки – именно ведущие из них National Bank, Alpha, Eurobank, Piraeus Bank  29 мая 2012 года получили 18 
миллиардов евро помощи. Да, заметная доля капитала этих банков принадлежит иностранным инвесторам, 
но это только подтверждает, насколько греческая управленческая элита привязана к «европейскому дому». 
Поэтому Афины будут ориентированы на Брюссель, из еврозоны выйдут, разве что, если это зачем-то 
понадобится их европейским кураторам и уж точно вряд ли покинут ЕС (собственно, членство в Евросоюзе 
необязательно предполагает нахождение в еврозоне).

Стратегически Греция нужна ЕС, во-первых, как первый кордон среди стран-членов на одном из ключевых 
маршрутов движения нелегальных мигрантов в Европу. Во-вторых, как возможный коридор для новых 
трубопроводных проектов – ведь Европа очень рассчитывает на поставки среднеазиатского и 
азербайджанского газа. В-третьих, как один из «кирпичиков стабильности» на Балканах. Социальные бури в 
Афинах не идут ни в какое сравнение с потенциальными угрозами, исходящими из Косово, с которой Греция 
напрямую не граничит, но находится в зоне досягаемости. В-четвертых, это тыловая база для НАТО и ее 
союзников для возможных военных операций на Ближнем Востоке. Два последних фактора (а во многом и 
фактор трубопроводов, дабы держать руку на пульсе «энергетических артерий» Европы) имеют значения и 
для США. Недаром совсем недавно, в апреле 2012 года, прошли совместные военно-морские учения США, 
Греции и Израиля.

ЕС нужен Греции, как источник дотаций и кредитов, как возможность упростить посещение страны 
европейскими туристами и как еще одна сила, которая уравновешивает влияние соседней Турции. Конечно, 
членство в ЕС создает для Греции и проблемы. Например, вынужденные присоединиться к санкциям против 
Ирана, греки наказывают сами себя и бьют по нуждающемуся в топливе собственному судоходству, второй 
по значимости отрасли своей экономики. Но пока эти проблемы не так важны, как возможность получать 
европейскую помощь. 

Для России ситуация в Греции мало что меняет. Москва могла бы, пользуясь тем, что Греция будет стеснена 
в финансах, а последовательные проевропейские силы в стране теряют популярность, найти приемлемых 
партнёров в новых греческих правительствах и заблокировать строительство через страну трубопроводных 
проектов, конкурирующих с «Южным потоком». Но даже в случае прихода к власти в стране крайних 
евроскептиков (пока же наоборот – в Греции растёт рейтинг проевропейской партии «Новая демократия»), 
греческая экономика будет зависеть от европейских корпораций и помощи прозападных финансовых 
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организаций. Они легко «выкрутят руки» любым греческим политикам. К тому же, для реализации самого 
«Южного потока» для России важнее не Греция (через которую он и не будет проходить), а Болгария. В 
военно-стратегическом плане Россия также мало что может получить - Греция не согласится на выход из 
НАТО.  Как это не цинично звучит, пока «перекупать» Грецию у патронов её нынешней элиты слишком 
дорого по сравнению с теми реальными результатами, которые это может принести. Это связано и с 
геополитическим положением Греции - недаром Сталин после 1945 года де-факто отказался от прямых 
претензий на контроль над этой страной, в балканской политике сделав ставку на Болгарию, Венгрию, 
Румынию и (до конфликта с Тито) Югославию.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/26377.html

О новом территориальном делении страны: интервью Союна Садыкова
ИА     REX   публикует интервью президента Центра моделирования стратегического развития Союна 
Садыкова ИАП АЗЕРРОС в продолжение статьи по административно-территориальной реформе в России.

Ваша статья  вызвала широкий общественный резонанс. Не могли бы вы прокомментировать 
отклики читателей?

Первым делом мне хотелось бы поблагодарить сайт Гайдпарка и Сергея Сибирякова, разместившего там со 
ссылкой на сайт www.iarex.ru (Информационное агентство REX) мою статью «Северный русский 
административный округ: новые задачи, новое территориальное деление страны», вызвавшую живой 
интерес у читателей. Внимательно прочитал комментарии к моей статье и хочу поблагодарить всех, кто 
включился в её обсуждение, за отклики, предложения, а также и за критику.

С кем-то я согласен в оценках своих предложений, а с кем-то готов поспорить. Но самое главное в данном 
случае, - это то, что многим нашим гражданам не безразлична судьба России и её дальнейшее развитие.

Прежде всего, хочу отметить, что не все мои оппоненты поняли суть моей статьи, то есть, в чём смысл 
объединения или укрупнения регионов. А главный смысл данной инициативы заключается в том, что в 
случае принятия её к разработке муниципальные образования избавятся от излишней зависимости и опеки 
губернаторов и чиновников разных мастей. И, пожалуй, самое главное, что укрупнение регионов приведёт к 
значительному сокращению чиновничьего аппарата и различного рода структур, которые по большому счёту 
не дают никакого экономического эффекта, а только лишь «проедают» бюджет и не дают возможности для 
полноценного развития муниципальных образований в сёлах, райцентрах и городах. Дело в том, что эти 
самые муниципальные низовые образования могут самостоятельно решать свои проблемы и поставленные 
перед ними задачи, имея на то достаточно денег и полномочий.

Все ли регионы у нас имеют равные экономические возможности?

Действительно, далеко не все они экономически самодостаточны: до сих пор существует неравномерность 
экономического развития отдельных территорий, что ведёт к дисбалансу развития российских регионов и 
нарушению единства рыночного пространства.

Объединив несколько, к примеру, областных центров в один округ, необходимо направить все усилия на 
преодоление социально-экономических диспропорций, сложившихся в российских регионах.

Хочу обратиться к истории административно-территориального деления царской России. На рубеже 18 и 19 
веков при образовании административных центров учитывалось количество населения и удобство путей 
сообщения, тогда преимущественно водных, позволявших связывать центры с окраинами губерний или 
уездов. Губернии являлись высшим звеном административно-территориальной организации царской 
России, где сосредоточивались важнейшие отрасли государственного управления, а также органы местного 
дворянского самоуправления — губернские земства. Стоявший во главе губернии губернатор имел широкие 
полномочиями и являлся представителем высшей правительственной власти и вместе с тем – местным 
органом Министерства внутренних дел. Ему подчинялась вся полиция губернии. В тех условиях могли 
несколько губерний объединить в одну административно-территориальную единицу под управлением 
особого представителя верховной власти — наместника или генерал-губернатора, наделенного большими 
полномочиями по сравнению с губернскими. Такое разделение страны на губернии и уезды соответствовало 
характеру и духу политики дворянского государства, обеспечивало удобство полицейского управления, 
позволяло сосредоточивать на местах необходимое количество полиции и чиновников.

К 1917 году существовало 8 таких генерал-губернаторств, созданных главным образом в окраинных районах 
страны. Необходимо отметить, что такое административно-территориальное деление царской России не 
увязывалось с территориальным разделением труда, историческими и природными условиями большой 
страны.  

После революции руководство уже советской страны приступило к коренным административно-
территориальным преобразованиям, опираясь на принцип единства экономического районирования, 
государственного состава и административно-территориального деления. Не обошлось здесь без 
шараханья из одной крайности в другую – чередования в объединении или дроблении территориальных 
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единиц.  

Первый этап воплощения административно-территориальной реформы относится к 1917 - 1922 гг. К 
примеру, на Северном Кавказе была создана Терская автономная социалистическая республика, 
объединившая чеченцев, ингушей, кабардинцев и остальных горцев… Мало кто знает, что тогда 
существовала Литовско-Белорусская республика. И таких примеров можно привести много. Наряду с 
укрупнением новых образований происходил активный процесс разукрупнения старых губерний. К примеру, 
из состава Владимирской и Костромской губерний выделилась Иваново-Вознесенская губерния, из 
Новгородской — Череповецкая, из Саратовской — Царицынская и т.д. Затем до 1929 года шла тенденция к 
объединению губерний. На политико-административной карте РСФСР возникла, к примеру, Уральская 
область, включившая в свой состав Свердловскую, Челябинскую, Пермскую, Тюменскую губернии и 
Тобольский Совет. А в  Северокавказский край тогда вошли Донская и Кубано-Черноморская области, 
Ставропольская и Терская губернии и национальные автономии: Горская, Кабардино-Балкарская, 
Чеченская, Адыгей-Черкесская и Карачаевская; позже в его состав вошли Шахтинский и Таганрогский 
округа.

Затем, в 1930-е годы, началось дробление областей. Приведу всего лишь один пример такого дробления. 
 Ивановская промышленная область была разделена на Ивановскую и Ярославскую. Изменения в 
политико-административном устройстве страны происходили и во время войны 1941 — 1945 г.г. и в 
послевоенное время носили эпизодический характер и не имели ни разумных доводов, ни логического 
объяснения. В 1954 году в честь 300-летия воссоединения Украины с Россией Крымская область была 
передана в состав Украинской ССР. В стране наблюдалась административно-территориальная «чехарда» с 
образованием и упразднением областей как в составе русской Федерации, так и в союзных республиках.

1990-е годы тоже не стали исключением для административно-территориального устройства России. В 
стране в рамках «парада суверенитета» менялись административные границы внутри регионов, и все  это 
изначально уже не отвечало ни экономическим интересам субъектов Федерации и страны в целом, ни 
интересам рядовых граждан. В выигрыше были только чиновники, так как их количество только 
увеличивалось, и они получали новые карьерные возможности.

Не станет ли Ваше предложение очередным экспериментом для России? И какие конкретные 
положительные результаты, по-вашему, следует ожидать?

Как я уже говорил ранее, укрупнение регионов даст значительное сокращение чиновничьего аппарата, 
который действительно стал тормозом  на пути нашей страны к модернизации и инновациям. Об этом не 
раз заявляли и руководители нашей страны. В России чиновник настолько себя чувствует уверенно в 
кресле, что может позволить себе практически всё, что угодно:  построить роскошный особняк, купить 
эксклюзивную машину и много другое, что практически невозможно иметь за те деньги, которые он получает 
от государства.

В одном только Воронеже госаппарат насчитывает около полутора тысяч человек. В среднем на одного 
чиновника из госбюжета тратится около 30-35 тысяч рублей. После несложных арифметических действий 
давайте посмотрим, во что это обходится государству и каков экономический эффект от работы сотрудников 
госаппарата. В большей или меньшей степени такая картина наблюдается в каждом российском регионе!

Сокращение всего лишь 20 процентов численности чиновников уже сэкономит около 50 миллиардов рублей 
федерального бюджета. Задумайтесь над этой цифрой! А ведь сэкономленные деньги можно направить на 
решение большинства социально-экономических проблем.

Помимо этого, думаю, что с сокращением чиновников, наделённых огромной кучей лишних функций, 
соответственно сократится и объём коррупции.

Я возвращаюсь к муниципальным образованиям. Их необходимо избавить от излишней опеки и контроля со 
стороны чиновников и дать им определённую свободу, пусть сами решают, куда направлять деньги, 
заработанные  гражданами, и какие проблемы надо решать в первую очередь. Гражданское общество 
должно совместно с муниципальными властями решать, куда и на какие цели направлять бюджетные 
деньги.

 Граждане должны принимать участие в выборе глав территориальных образований и спрашивать о 
результатах их работы, а если глава не оправдывает доверия своих избирателей, чтобы была возможность 
 переизбрания нерадивого чиновника.

Мне до сих пор не понятно, почему в одном и том же городе имеется должность мэра города и главы 
администрации района этого города, а в последнее время вошла в моду и такая должность, как сити-
менеджер. Это же целые штаты работников! Это все лишние должности, которые требуют только лишь 
дополнительных расходов.

По поводу раздела некоторых Северокавказских республик, в частности, Кабардино-Балкарии. Не все 
оппоненты поняли смысл моего предложения,  поэтому критики в свой адрес я получил предостаточно. В 
таких объединённых по национальному признаку республиках национальный вопрос становится яблоком 
раздора внутри самого образования. Когда руководителем республики становится балкарец, это вызывает 
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недовольство у кабардинцев, если кабардинец занимает высокий пост, раздражены балкарцы. И такая 
ситуация вызывает напряжение и нестабильность в республике. А разделение этой республики на два 
самостоятельных административно-территориальных образования решило бы много наболевших вопросов, 
в том числе и проблемы экстремизма и национализма, мешающие развитию Северокавказских республик. 
Считаю, что статус этих разделенных республик должен быть таким же, как и других отдельных республик 
России.

Союн Касумович, не повлияет ли такое дробление на экономическое развитие данных республик?

Я так не думаю. Считаю, что как только в этих новых образованиях решатся проблемы, связанные с 
экстремизмом и национализмом, то постепенно решатся и социально-экономические проблемы.

Занимаясь вопросами административно-территориальных образований, я обратил внимание, что между 
различными регионами России, например, в Центральном округе, помимо духа соперничества присутствует 
ещё и недоверие или недоброжелательные отношения между жителями регионов. В случае укрупнения этих 
территорий эти разногласия со временем исчезнут, потому что регионы будут развиваться равномерно, и 
социальная напряжённость сойдёт на «нет». Всё-таки укрупнение регионов даст возможность выровнять 
жизненные стандарты населения и приблизить их к стандартам, гарантированным российской конституцией.

В случае укрупнения регионов как же, по-вашему, будет решаться вопрос центра? Где будет 
сосредоточена вся административная, судебная и другие централизованные властные структуры? 

Думаю, что в данном случае был бы логичным выбор определённой территории. Это может быть какой-
нибудь небольшой город или районный центр, который необходимо будет со временем расширить и 
благоустроить, сделав его полноценным окружным центром. Возможно, это будет совсем новый город, 
построенный специально для чиновников.

Суть моего предложения заключается в том, чтобы у регионов и муниципальных образований  было как 
можно больше полномочий. Люди должны иметь право участвовать в решении своих насущных проблем. 
Другими словами, народ должен сам вершить свою судьбу. На муниципальном уровне – в деревне, поселке 
или городе. Вот за это я и ратую.

Но для создания новых административных центров нужны огромные деньги, а на строительство 
необходимой инфраструктуры уйдёт немало времени.

Согласен. Но всёэто очень выгодно в первую очередь самим регионам. Это даст толчок развитию региона, 
появятся новые возможности для проявления и выдвижения инициативных и энергичных руководителей. И 
строительство новых городов нужно, прежде всего, для самих людей. Создание новой и современной 
инфраструктуры – это движение вперед, выгодное как экономически, так и в социальном плане.

Регионы рано или поздно должны отойти от чрезмерной опеки федеральных центров. Министерство 
регионального развития РФ из Москвы решает, что нужно развивать в том или ином регионе, а это не 
совсем удобно для этих же регионов. С укрупнением регионов и появлением новых округов сама по себе 
отпадет необходимость в данном Министерстве. Округ сам будет решать, что ему полезнее развивать и 
строить на своей территории.

А  чем же тогда должен заниматься федеральный центр? 

До настоящего времени все эти вопросы и так были в ведении федерального центра. И что с того? Просто 
не успевает центр за всем этим хозяйством следить и управлять им. Убеждён, что в регионах лучше знают 
положение на местах, и при наличии определённых полномочий многие вопросы решались бы намного 
оперативнее. Поэтому в новом округе нужен такой орган, который бы самостоятельно занимался вопросами 
регионального развития.

Но сейчас такие департаменты имеются в областных центрах…

Да, они есть, но у них нет полномочий, чтобы самостоятельно решать многие вопросы. А в новой структуре 
полномочия, которые имеются у федерального органа, необходимо передать самим регионам. И не только 
эти функции. Более половины полномочий нужно передать в округа. Тогда в регионах будет многое делаться 
намного эффективней, чем сейчас. В свою очередь округ должен передать максимальные полномочия 
муниципальным властям. Ответственным руководителям на местах намного лучше видно и понятно, что и 
как развивать или строить.

Министерство здравоохранения из столицы страны решает, в каком регионе ремонтировать или строить 
новую больницу. Или  занимается распределением лекарств. Губернатору приходится «выбивать» деньги из 
федерального бюджета, и при этом он вынужден идти на поводу у тех, от кого зависит решение 
финансового вопроса, и соглашаться на всякие «откаты», лишь бы получить запрашиваемые деньги.

И налоги, собираемые на местах, должны распределяться самими регионами. Там должны решить, сколько 
денег нужно на оборону, армию и т.д. А остальное должно идти на развитие региона. И даже МЧС 
федерального уровня не нужно нам. Все чрезвычайные ситуации должны решаться на местах: пожары, 
наводнения и т.д. А федеральный центр должен выполнять государствообразующие функции: вопросы 
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внешней политики, обороны страны, безопасности граждан и т.д. и т.п.

То есть все вопросы экономики, инфраструктуры, культуры, развития бизнеса и всего остального должны 
перейти в ведение округа. Регион должен сам определять, какой театр, библиотеку, художественную 
галерею или предприятие ему нужно строить или ремонтировать. И решение вопросов миграционной 
политики тоже нужно передавать на места. Не федеральный центр должен решать, сколько трудовых 
мигрантов нужно региону.

Если у регионов будут такие полномочия, то местное население будет более активным в вопросах местного 
самоуправления, потому что люди будут чувствовать ответственность в принятии решений, от которых 
зависит их будущее.

Федеральные органы власти, вмешиваясь в вопросы регионального развития, способствуют развитию 
коррупции, все больше отбивая у людей веру в компетентность власти и справедливость общества.

Как вы думаете, кто будет основным противником в проведении таких реформ? 

Идея объединения регионов, выдвинутая мною, конечно же, не понравится чиновникам. И это понятно и 
логично: многие из них останутся не у дел. Объединение регионов повлечет за собой большое сокращение 
чиновников. Поэтому основной удар примет на себя госаппарат. Также это неминуемо должно привести к 
тому, что будут упразднены многочисленные посредники.

Вот они и станут основными оппонентами объединения регионов.

Вы как оцениваете свою идею? Насколько она реальна, по-вашему?

Нужна постоянная дискуссия на эту тему. Особенно я рассчитываю на истинных патриотов России, тех, кто 
действительно озабочен судьбой страны. До них нужно довести пользу от идеи укрупнения регионов. 
Поэтому должна вестись постоянная дискуссия в интернете, на телевидении, в печатных изданиях. И все 
возмущения по поводу того, что объединение регионов чревато межнациональными конфликтами, не имеют 
под собой никакого основания.

А власть пойдёт на такой шаг? 

На уровне губернаторов и чиновников никто не согласится на такое объединение. Кому захочется терять 
тёплое место, свой статус? Ведь такое объединение коснётся большинства людей. В каждом областном 
центре имеются многочисленные структуры, которые в новом территориальном образовании должны будут 
объединиться и стать централизованными. Поэтому восторга от своего предложения у властей не ожидаю. 
Поймите, это огромные финансы и влияние и, конечно же, кормушка. И потерять все это будет 
болезненно…

Как вы считаете, президент России Владимир Путин поддерживает идею укрупнения регионов?

Не могу сказать об этом однозначно. Но тогда президенту будет легче общаться и работать с несколькими 
губернаторами, чем ему приходится это делать сейчас. В моей идее много очевидных плюсов. А пока нужно 
создать комиссию, которая бы кропотливо обсуждала все «за» и «против» этой идеи, проводила бы 
определенную разъяснительную работу среди чиновников и населения.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/26378.html

Мясной союз России прогнозирует катастрофу в отрасли в условиях 
ВТО
Присоединение России к ВТО будет иметь катастрофические последствия для мясоперерабатывающей 
промышленности. Об этом заявил президент Мясного союза России Мушег Мамиконян в ходе 
международной конференции «Что ждёт Россию в ВТО? Международный опыт», проходившей 30 мая 
в Москве.

«Мнения экспертов и чиновников по возможным мерам и методам поддержки в перерабатывающей отрасли 
расходятся и являются фундаментом для разногласий», — приводит его слова пресс-группа «ВТО-информ».

Мамиконян отметил, что «двухкратное снижение специфической составляющей импортного тарифа по коду 
„Готовые мясные изделия“ и обнуление 25% импортной пошлины является крайне неожиданной уступкой, 
которая ни разу не обсуждалась с представителями отрасли». «Уступки на рынке продукции высоких 
экономических переделов не соответствуют принципам ВТО, а именно — принципу „тарифной эскалации“, 
согласно которому тариф на сырьё должен быть ниже, чем импортный тариф на продукцию высоких 
переделов», — сказал он.

«Возникает парадоксальная ситуация — с 2015 года рынок мяса и мясопродуктов будет находиться 
в условиях отрицательного показателя (-20%) эффективной ставки импортного тарифа», — подчеркнул 
президент Мясного союза.
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Он отметил, что «соглашение РФ о присоединении к ВТО по мясной отрасли будет иметь катастрофические 
последствия для мясоперерабатывающей промышленности, достигшей на сегодня самой высокой степени 
обеспечения рынка отечественной продукцией (более 95%)». «Это самый успешный пример 
импортозамещения по всем видам потребительских товаров как пищевого, так и непищевого назначения. 
На современном этапе российские предприятия абсолютно конкурентоспособны», — сказал Мамиконян.

Вступление России в ВТО, по его мнению, приведёт «к деиндустриализации отрасли и деградации 
экономического взаимодействия сырьевых и перерабатывающих отраслей».

Гендиректор ООО «УК «Русский агропромышленный трест» Вадим Варшавский, в свою очередь, 
прогнозирует негативные последствия для всего мясного сектора страны. «С точки зрения анализа тех 
условий, которые подписали переговорщики со стороны России, мясной сектор страны ожидает 
катастрофа», — заявил он.

«За 6 лет национальной программы АПК только в свиноводство было инвестировано 200 млрд рублей. 
Было построено большое количество современных свинокомплексов, производство свинины выросло, 
и сегодня мы вышли на самообеспечение свининой порядка 70% (ожидаемое производство в 2012 году — 
2,6 млн тонн)», — отметил Варшавский.

Он выразил мнение, что «через 10 лет, не вступая в ВТО, мы достигли бы производста примерно 4 млн тонн 
и вышли бы практически на 95% обеспечения страны свининой». «Если мы примем условия ВТО, 
то произойдет падение производства до 2,2 млн тонн, свернут работу более 59% комплексов, а это — 
десятки тысяч рабочих мест. При этом в животноводстве одно рабочее место создаёт 10 рабочих мест 
по всей стране — в логистике, переработке и так далее. Поэтому ситуация близка к катастрофе», — считает 
Варшавский.

«Я не очень верю в меры государственной поддержки, потому что они будут измеряться десятками 
миллиардов рублей в год только на одно свиноводство. Я очень сомневаюсь, что в экономических условиях, 
которые наблюдаются и в мире, и в стране, будет возможность выделения такого объёма средств», — 
заключил он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26379.html

Россия и Германия проведут госконсультации в октябре в Казани
Очередные межгосударственные консультации между Россией и Германией пройдут в октябре этого года 
в Казани. Об этом сообщила федеральный канцлер ФРГ Ангела Меркель по итогам переговоров 
с президентом России Владимиром Путиным 1 июня в Берлине, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Мы рады тому, что у нас очень хорошие и интенсивные отношения с Россией. Естественно, мы обсудили 
вопросы двусторонних отношений. Мы договорились в октябре этого года в Казани провести 
межгосударственные консультации между Германией и Россией», — приводит слова Меркель пресс-служба 
Кремля.

Канцлер также отметила, что экономическое сотрудничество между двумя странами хорошо развивается, 
и заявила, что «Германия хотела бы поддержать Россию в области модернизации промышленности».

Также, по её словам, в ходе встречи состоялся «обмен мнениями о развитии гражданского общества 
в России». «У нас есть большой интерес в развитии демократического плюрализма и демократического 
разнообразия в России, потому что только таким образом можно построить гражданское общество, которое 
поддерживает развитие страны», — сказал Меркель.

Путин, со своей стороны, подтвердил, что 14-е по счёту межгосударственные консультации на высшем 
уровне решено провести в Казани осенью этого года. По его словам, вопросам подготовки консультаций 
было уделено «особое внимание» в ходе встречи.

Также, отметил он, стороны «подтвердили обоюдное стремление вести интенсивный политический диалог, 
направленный на укрепление сотрудничества во всех сферах, обменялись оценками по широкому кругу 
проблем и вопросов», в том числе по «развитию гуманитарных связей, региональным проблемам».

В качестве значимого события в двухсторонних отношения Путин и Меркель отметили Год России 
в Германии и Год Германии в России, которые пройдут в 2012−2013 годах под патронатом глав государств. 
В рамках перекрёстных годов запланированы сотни мероприятий в России и в Германии, а их завершение 
ознаменуется гала-концертом в Берлине летом 2013 года.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26380.html
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В мире 21 млн человек являются жертвами принудительного труда: 
МОТ
Сегодня в мире 21 млн человек являются жертвами принудительного труда, куда они попадают 
по принуждению или обманом. 9,1 млн жертв принудительного труда (44%) являются внутренними либо 
международными мигрантами, 11,8 млн  человек (56%) стали жертвами принудительного труда в стране 
своего гражданства или проживания, сообщили корреспонденту ИА     REX   в международной организации 
труда (МОТ). 

Авторы исследования не только называют общее число работников, вовлеченных в принудительный 
труд, — 20,9 млн человек, но и дают оценки по разным видам принудительного труда. Так, 18,7 млн человек 
(90%) подвергаются эксплуатации со стороны частных лиц либо предприятий. Из них 4,5 млн человек (22%) 
являются жертвами принудительного труда с целью сексуальной эксплуатации, а 14,2 млн человек — 
экономической эксплуатации в таких областях, как сельское хозяйство, строительство, домашний труд, 
производство.

Ещё 2,2 млн (10%) являются жертвами принудительного труда, навязанного государством. Речь идет, 
например, о труде в условиях, не соответствующих нормам МОТ, а также о работе, к которой людей 
принуждают официальные вооружённые силы либо повстанческие вооружённые формирования.

Что касается возраста жертв принудительного труда, то 5,5 млн (26%) их них — это люди в возрасте 
до 18 лет, выяснили аналитики МОТ.

Число жертв принудительного труда на одну тысячу жителей наиболее высоков странах Центральной 
и Юго-Восточной Европы и СНГ, а также в Африке, где этот показатель составляет 4,2 и 4 на 1000 жителей.

Относительно высокая распространенность принудительного труда в странах Центральной и Юго-
Восточной Европы и в СНГ объясняется тем, что численность населения в этом регионе значительно ниже, 
чем, например, в Азии, однако нельзя не учитывать и то, что из региона Центральной и Юго-Восточной 
Европы и в СНГ поступает большое число сообщений о случаях торговли людьми с целью трудовой 
и сексуальной эксплуатации, а также о принудительном труде, навязываемом государством.

В странах Азии и Тихого океана отмечается самое большое число в мире работников, вовлеченных 
в принудительный труд — 11,7 млн человек (56% из общей численности таких работников в мире). Вторая 
по численности группа жертв принудительного труда зарегистрирована в Африке — 3.7 млн (18%), за ней 
следует Латинская Америка — 1,8 млн. чел. (9%).

В странах с развитой экономикой и в государствах ЕС трудятся 1,5 млн жертв принудительного труда (7%), 
а в регионе Центральной и Юго-Восточной Европы и СНГ 1,6 млн (7%). По оценкам, число жертв 
принудительного труда в странах Ближнего Востока составляет 600 тыс. человек (3%).

«С тех пор, как мы впервые опубликовали наши оценки мировых масштабов принудительного труда и услуг, 
пройден долгий семилетний путь. Есть положительные результаты: большинство стран сегодня включили 
в свое законодательство положения, квалифицирующие принудительный труд, торговлю людьми, 
и практику, сходную с рабством, как уголовное преступление», — отмечает руководитель Целевой 
программы МОТ по борьбе с принудительным трудом Беате Андрес.

Она подчёркивает, что сейчас следует обратить внимание на более активное выявление и уголовное 
преследование случаев принудительного труда либо сходных преступлений, таких, как торговля людьми. 
«Те, кто подвергают многих людей таким унижениям, зачастую не получают должного наказания, и эту 
ситуацию необходимо изменить. Нужно также обеспечить, чтобы нынешний экономический кризис 
не привел к росту числа жертв принудительного труда, ведь в периоды кризиса люди подвергаются 
большему риску стать жертвами этой чудовищной практики» — считает Беате Андрес.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26381.html

Последствием вступления в ВТО станет рост некачественной рыбной 
продукции: эксперт
Вступление России в ВТО негативно отразится на потребителе, в частности — увеличением количества 
небезопасной рыбной продукции. Об этом заявил президент некоммерческой организации «Ассоциация 
добытчиков минтая» Герман Зверев на международной конференции «Что ждёт Россию в ВТО? 
Международный опыт», проходившей 30 мая в Москве.

«Правила ВТО — это способ разоружения национальной ветеринарной санитарной системы контроля 
качества и безопасности», — приводит его высказывания пресс-группа «ВТО-информ».

Так, по словам Зверева, по инициативе «крупных транснациональных игроков в сфере рыбного рынка» 
была внесена поправка, разрешающая реализацию в дошкольных и школьных учреждениях 
рыбопродукции, подвергнувшейся двойной заморозке. «В школы и детские сады России хлынет филе 
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не из минтая, которое мы производим на кораблях, а филе пангасиуса и телапии, которое производится 
на фермах в долине реки Меконг», — отметил он.

«Также крупным импортерам удалось добиться отмены регистрации импортных контрактов. Эта 
регистрация позволяла вводить запрет на продукцию тех заводов, в чьих партиях рыбопродукции при 
проверках была обнаружена зараженность. Например, недавно Россельхознадзор установил, что 
15 норвежских предприятий завозили в Российскую Федерацию семгу, заражённую сальмонеллой 
и листерией», — продолжил Зверев.

Он напомнил, что на заседании Совета Федерации первый вице-премьер Игорь Шувалов заявлял, что 
«после вступления в ВТО Россия не сможет хулиганить с фитосанитарными мерами». «Я не знаю, что 
конкретно имел в виду Игорь Иванович, но я знаю, что Европейский союз и США не „хулиганят“, они 
занимаются откровенным и агрессивным рэкетом в системе фитосанитарного надзора», — сказал эксперт.

«Последствия вступления в ВТО негативно отразятся на потребителе — доля некачественной, 
недостоверно маркированной, а часто и небезопасной рыбной продукции будет расширяться», — 
заключил он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26382.html

Путин против принятия каких-либо односторонних мер в отношении 
Сирии
Россия выступает против принятия каких-либо односторонних, тем более силовых мер в отношении Сирии. 
Об этом заявил президент России Владимир Путин на пресс-конференции по итогам переговоров 
с федеральным канцлером Германии Ангелой Меркель, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Что касается возможных инструментов, которые мы можем применить при решении сирийской проблемы. 
Мы не собираемся применять никаких инструментов в одностороннем порядке», — сказал Путин.

Он также подчеркнул, что «Россия не поставляет Сирии таких вооружений, которые могли бы быть 
использованы в гражданском конфликте».

По его словам, российская сторона в контакте с президентом Сирии Башаром Асадом и региональными 
державами, которые так или иначе вовлекаются в конфликт, будет «делать всё для того, чтобы конфликт 
свести на нет и перейти к политическим средствам урегулирования».

Российский лидер отметил, что в ходе переговоров с канцлером Германии они обсуждали вопрос о том, 
может ли быть найдено политическое решение сирийской проблемы.

«В целом, я считаю, это возможно. Это требует определённого профессионализма и терпения. Ничего 
нельзя делать с помощью силы и рассчитывать на моментальный эффект. В конфликт вовлечено много 
людей с разными интересами. Нужно найти совпадение этих интересов и посадить их за стол 
переговоров», — сказал он.

Путин также подчеркнул, что Россия не поддерживает в Сирии «ни одну из сторон, от которой исходит 
угроза гражданской войны». «Сегодня мы видим как раз уже нарождающиеся элементы гражданской войны. 
Это крайне опасно», — сказал президент.

Он отметил, что общая задача состоит в том, чтобы «предотвратить развитие ситуации по такому 
неблагоприятному сценарию», и призвал все страны содействовать реализации мирного плана 
спецпосланника ООН и ЛАГ Кофи Аннана.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26383.html

Путин отрицает зависимость Германии от российских энергоресурсов
Президент России Владимир Путин не считает, что Германия находится в зависимости от поставок 
российских энергоресурсов. Об этом он заявил 1 июня на пресс-конференции по итогам переговоров 
с канцлером ФРГ Ангелой Меркель, отвечая на соответствующий вопрос журналистов, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

«Я не думаю, что здесь растёт какая-то односторонняя зависимость. Если и говорить о какой-то 
зависимости, то это взаимная зависимость. Я думаю, что это существенный элемент, который повышает 
стабильность в энергетике в общеевропейском масштабе», — сказал российский лидер.

Он отметил, что объёмы поставок российского газа в Германию по сравнению с прошлыми, докризисными 
годами, не увеличиваются. «В структуре немецкого потребления энергоносителей, первичных 
энергоресурсов доля России не растёт. Когда мы говорим о возможном росте, то имеем в виду падающую 
добычу в самой ФРГ, так же как и в других европейских странах. И именно поэтому многие европейские 
страны проявляют всё более и более высокий интерес к подключению к такому проекту, как «Северный 
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поток», — сказал Путин.

По его словам, этот проект «стал международным, общеевропейским». «Вы знаете, что газ по этому 
транзитному коридору будет получать не только Германия, но и другие европейские страны. Сейчас к нам 
уже обращаются и скандинавские страны, и Великобритания», — добавил президент России.

Меркель со своей стороны выразила уверенность, что «Россия является надёжным поставщиком». 
«Мы видели это в течение многих десятилетий, многие немецкие компании имеют долгосрочные контракты 
с Россией», — сказала она, отметив, что «Северный поток» стал «из германо-российского проекта 
российско-европейским».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26384.html

МИД РФ: Трагедия в Хуле показала, к чему может привести 
спонсирование боевиков
Трагедия в сирийском городе Хула, где были убиты более ста мирных жителей, стала результатом 
финансовой помощи и поставок оружия боевикам. Об этом говорится в комментарии официального 
представитель МИД России Александра Лукашевича, распространённом 1 июня, передаёт корреспондент 
ИА     REX  .

Как отмечается в документе, трагедия 25 мая в деревне Хула, в результате которой погибло более ста 
мирных жителей, включая 49 детей, стала детонатором резкого обострения ситуации в Сирии и вокруг неё. 
«Злодеяние по горячим следам в самых резких выражениях осудил Совет Безопасности ООН», — 
напоминает Лукашевич.

«Результаты проведённого сирийскими властями расследования, которые были оглашены 31 мая, 
свидетельствуют о том, что преступление было хорошо спланированной акцией боевиков с целью срыва 
усилий по политическому урегулированию сирийского кризиса, подведения ситуации в Сирии к новому витку 
кровавого насилия», — говорится в комментарии.

По словам Лукашевича, в Москве «решительно и безоговорочно осуждают насилие против мирных 
граждан» и полагают, что «исполнители и заказчики этого варварского преступления должны понести самое 
суровое наказание».

«Мы уже неоднократно обращали внимание на реальные причины, оказывающие негативное влияние 
на имплементацию плана Кофи Аннана в Сирии», — подчёркивает представитель МИД.

По его словам, «это, прежде всего, неготовность некоторых ведущих международных и региональных 
игроков действовать на сирийском направлении в соответствии с логикой мирного урегулирования».

«Предпочтение, как мы видим, по-прежнему отдаётся собственной повестке дня, важнейшим пунктом 
которой остаётся смена правящего режима в Дамаске. Трагедия в Хуле показала, к чему может привести 
финансовая помощь и поставки контрабандным путём современных видов вооружений боевикам, вербовка 
иностранных наёмников и заигрывание с разного рода экстремистами», — говорится в заявлении.

«Без комментариев оставляем попытки использовать гибель детей и невинных людей в политических целях 
для возвращения к порочному алгоритму „ливийского сценария“. С явственно проявившейся в Сирии 
опасностью возникновения гражданской войны с конфессиональной подоплёкой предлагают бороться 
с помощью угрозы иностранной интервенции и подталкивания сирийских сторон к дальнейшей 
ожесточённой и непримиримой конфронтации», — заявляет Лукашевич.

«Намекают и на „виновника“ негативного развития событий — Россию, чья политика, дескать, осложняет 
создание единой международной коалиции и способствует развитию гражданской войны. Вряд ли такие 
подходы могут принести добрые плоды», — подчёркивает представитель МИД.

Между тем, в Москве полагают, что шансы на достижение мирного урегулирования в Сирии в соответствии 
с планом Кофи Аннана сохраняются. «Их надо использовать. Россия, со своей стороны, готова 
к продолжению активного поиска путей для совместной работы по содействию разрешению сирийского 
кризиса на имеющейся консолидированной основе», — заключает Лукашевич.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26385.html

В Москве состоялся митинг против коммерциализации образования
В Москве прошёл митинг против коммерциализации высшего и школьного образования и вступающего 1 
июня в силу ФЗ-83. В акции протеста участвовали около 150 человек — как представители политических 
партий, общественных организаций, так и учащиеся московских вузов и школ, родители учащихся, учителя и 
преподаватели. Порядок на митинге обеспечивали несколько десятков сотрудников полиции, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .
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Илья Патарайцкис, учитель одной из московских школ, раскритиковал новый кабинет министров РФ. 
Президент фонда «Образование» Сергей Комков отметил, что в России происходит «разрушение 
интеллектуального потенциала власти». Преподаватель МГУ, член инициативной группы МГУ Михаил 
Лобанов рассказал о проблемах образования в Москве: «Зачастую ректоры для своей выгоды подают 
заявления о слиянии вузов, и затем используют те же общежития в коммерческих целях». 
Представительница дополнительного образования подвергла критике муниципальные власти и предложила 
создать экспертный совет при городе. Студентка МГУ, член партии «Яблоко», потребовала остановить 
фальсификации в школах и использование школьных помещений в коммерческих целях.

Митингующие призвали остановить «разрушительную реформу образования» и прислушаться к мнению как 
гражданского, так и экспертного сообщества.

Митинг также привлёк внимание оппозиционера Сергея Удальцова, который не выступал со сцены, однако 
побеседовал с участниками митинга. Лидер «Левого Фронта» заявил корреспонденту ИА REX о том, что 
подобные акции протеста необходимы.

Акция протеста в Новопушкинском сквере продлилась около полутора часов. В ходе манифестации 
нарушений правопорядка замечено не было.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26386.html

Целый ряд экономических вопросов требует доработки до вступления 
в ВТО: мнение
Прежде вступления в ВТО российским властям следовало бы доработать целый ряд экономических 
вопросов, разобраться с коррупцией, тарифами на подключение к энергоносителям. Об этом заявил 
директор ЗАО «Совхоз имени Ленина» (Московская область) Павел Грудинин на международной 
конференции «Что ждёт Россию в ВТО? Международный опыт», проходившей 30 мая в Москве.

«Есть мнение, что после вступления в ВТО цены на товары упадут и в выигрыше окажется потребитель. 
Я хочу опровергнуть это предположение и напомнить, что в 2008 году, когда мировые цены, например 
на молоко и другие продукты сельхозпроизводства, упали во всём мире, упали в магазинах Европы, 
но не упали в магазинах России. Всю выгоду получил „ритейл“, то есть те, кто торгует продовольствием, 
а не граждане», — цитирует Грудинина пресс-группа «ВТО-информ».

«Одной из уступок при вступлении в ВТО является переход к мировым ценам на энергоносители, что станет 
ещё одним ударом по сельскому хозяйству. Сейчас рентабельность сельского хозяйства равна нулю. 
В случае увеличения цен на энергоносители, сельское хозяйство станет убыточным», — отметил он.

Он привёл в пример опыт Украины, вступившей в ВТО в 2008 году, и «выторговавшей солидный переходный 
период в пять лет». «В первом квартале 2009 года в Украину было импортировано 6,9 тысяч тонн масла 
и жиров, что в 103 раза больше показателей предыдущего периода. Сельское хозяйство ушло в нокдаун. 
В стране с солидными урожаями свеклы закрылись 50 сахарных заводов. Импорт продуктов питания вырос 
с 0,5% до 40%. Импорт капусты, лука, помидоров, огурцов и моркови увеличился в 18,5 раза, яблок 
и абрикосов — в 5 раз, свинины — в 2,9 раза», — сказал Грудинин.

«Украина потеряла колоссальное число рабочих мест, был нанесён ужасный урон кадровому составу 
работающих в сельском хозяйстве. При этом Украина достаточно компактное государство, у которого нет 
проблем с перевозкой зерна, например, с Урала в Москву», — подчеркнул он.

Вступление России в ВТО, по мнению Грудинина, напоминает «события 1991 года, когда были открыты 
границы для дешевого продовольствия».

«Целый ряд экономических вопросов требует доработки до вступления в ВТО. Надо разобраться 
с коррупцией, сумасшедшими тарифами на подключение к энергоносителям, покончить со взяточниками, 
которые распределяют бюджетные средства и сделать производство конкурентоспособным, а потом уже 
вступать в ВТО», — заключил он.

Председатель правления Национального союза производителей молока Андрей Даниленко, в свою 
очередь, выразил мнение, что после вступления в силу в России новых таможенных пошлин ВТО вырастут 
также импортные поставки почти всех молочных продуктов, а внутреннее производство в стране сократится.

«Ежегодные потери от понижения пошлин на сыры и творог составят 2,5 млрд рублей, на молоко 
и сливки — 4,8 млрд рублей. В условиях дефицита сырья и стремления снизить себестоимость продукта, 
на прилавках будут преобладать молочные продукты, в производстве которых молочные жиры заменяются 
на растительные. Вырастет импорт сухого молока и сухой молочной сыворотки в ущерб сырого 
отечественного молока», — отметил он.

По словам Даниленко, уже в первый год «потери сельхозпроизводителей из-за снижения цены на молоко 
составят 29 млрд рублей только на объёме товарного молока». «Снижение стоимости молока повлечёт 
снижение поголовья и валового надоя, сокращение рабочих мест на селе», — подчеркнул он.
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«Если после вступления в ВТО молочная отрасль России не получит соответствующей государственной 
поддержки, то доля отечественных молочных продуктов в питании россиян будет устойчиво снижаться. Это 
может произойти уже к 2017 году. Молочная продукция из продуктов повседневного спроса станет 
превращаться в продукцию для обеспеченных людей (как в странах Прибалтики). Неминуемым станет 
сокращение производства, а также потеря инвестиционной привлекательности отрасли», — прогнозирует 
Даниленко.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26387.html

Многие зарубежные автозаводы свернут производства в России со 
вступлением страны в ВТО: мнение
После вступления России в ВТО многим зарубежным автопроизводителям будет выгоднее импортировать 
технику, чем производить её на территории России. Такое мнение высказал заместитель исполнительного 
директора «Объединения автопроизводителей России» Алексей Серёжкин на международной 
конференции «Что ждёт Россию в ВТО? Международный опыт» 30 мая в Москве, сообщает пресс-группа 
«ВТО-информ».

Он отметил, что сегодня в России организовали производство по легковому и грузовому 
автомобилестроению порядка 16 крупнейших зарубежных компаний. «При вступлении в ВТО, когда ставки 
пошлин будут снижены, иностранным компаниям станет выгоднее импортировать автомобильную технику. 
Часть из них может закрыть в России производства, превратив их в сервисные центры по обслуживанию 
автомобилей», — считает Серёжкин.

В целом, по его словам, рынок автомобилестроения в России, несмотря на экономический кризис и другие 
преграды, сегодня существенно растёт. Причём, в рамках «Стратегии развития автомобильной 
промышленности до 2020 года» 80% автомобильного рынка должна составлять техника, произведённая 
в России.

Однако, полагает Серёжкин, российские автопроизводители «абсолютно не были подготовлены к снижению 
ставок таможенных пошлин на технику, бывшую в эксплуатации». «Произойдёт уменьшение доли 
российских производителей на рынке легковых автомобилей с 65% до 40%, коммерческих автомобилей — 
с 70% до 35% с тенденцией к дальнейшему снижению», — прогнозирует эксперт.

В результате, по его мнению, Россия окажется в худших условиях, чем страны-члены ВТО. «Например, 
в Китае и Бразилии полностью запрещён ввоз подержанных автомобилей, в Индии иностранные 
автомобили облагаются налогом в 105–200%», — отметил Серёжкин.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26388.html
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Выпуск от  02.06.12

Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru
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